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Название: ЧМ в Шанхае 

Часть 6. Сообщения от 1- 4 августа  2011г.

  любитель-100 от Августа 01, 2011, 12:19:05 am

Фелпс в фейсбуке заевил, что это был его последний чемпионат мира и последняя медаль( про эстафету)в карьере. Об 
этом ни кто не задумался в течении чемпионата! Как-то грустно уходит эпоха великого чемпиона!!! Это был последний 
чемпионат когда мы могли видеть его потрясающие заплывы!!
И соответсвенно уходит целая эпоха российских пловцов не сумевших Выиграть ни чего достойного :-\ :-\ :-\

  Little_boo от Августа 01, 2011, 12:47:48 am

Цитата: любитель-100 от Августа 01, 2011, 12:19:05 am
Фелпс в фейсбуке заевил, что это был его последний чемпионат мира и последняя медаль( про эстафету)в карьере. Об этом ни кто не 
задумался в течении чемпионата! Как-то грустно уходит эпоха великого чемпиона!!! Это был последний чемпионат когда мы могли 
видеть его потрясающие заплывы!!

Я надеюсь, что потрясающие мы увидим на Олимпиаде.  ;)

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 01:45:58 am

Цитата: moi от Июля 31, 2011, 10:36:50 pm
Друзья, а мне вот интересно, как построен тренировочный процесс (и все что с ним связано) зарубежом? Там тоже плавцы и личные 
тренеры находятся в плену у некой федерации? или там тупой хозрасчет? откуда берутся финансы, если ты еще пока не Фелпс и не 
Лохте? Просто интересно для сравнения с тем, что у нас... А у нас как-то все до сих пор пахнет совком, хотя страна и ценности уже 
другие, и механизм явно буксует и "кормит" чиновников...

Ужо обсуждали это. Нет там нечего такого, все свободны друг от друга, нет централизации & оплаты происходят, как уже 
было сказано, из кармана родителей. Соревнования тоже, поэтому если и едешь куда то, то едешь плыть, так как 
тысченку $$$ минимум выложить приходится и как то валять дурака за свой счет не в кайф  ;D
Так в США, наверное в других странах как то по другому.

Ох да, действительно, для Фелпса это получается последний чемпионат, грустно, но все не вечно, такова жизнь - 
приходится смериться... Эхххх, впереди только Лондон, хотя вон Лизак до сих пор завершает  :) Может будем Мишка, где
нибудь на Мастерах выступать в свои 80 лет.

Чемпионат удался на славу, подвели только пару человек, которые айда все таки да взяли медали и выделились на фоне 
все команды, но думаю они уже получили всеобщее порицание на собрании !

  Sergy-01 от Августа 01, 2011, 05:57:45 am

Хороший отчёт об итогах ЧМ в Шанхае для нашей сборной
http://sportdialog.ru/mainarticles/vzlety-i-podeniya-rossiiskoi-sbornoi-v-shankhae (http://sportdialog.ru/mainarticles/vzlety-i-
podeniya-rossiiskoi-sbornoi-v-shankhae)

  шляпник от Августа 01, 2011, 06:13:20 am

да да, пловцы плавать разучились, да и журналисты уже не те пошли, даже название статьи умудрились с ошибкой 



написать... совсем все плохо в нашей стране)

  parent от Августа 01, 2011, 06:33:23 am

в соседней теме по юн.фестивалю в турции - протокол есть..девочки 97 гр по 55 сек 100 в/с в эстафете плывут.... а наши 
взрослые тетки так и не могут даже..  ;D ;D ;D

  Энергия от Августа 01, 2011, 07:00:38 am

Цитата: SWIMMER 1975 от Июля 31, 2011, 01:37:32 pm
Губ про женскую комбинашку слабым звеном посчитал Попову?!!!"Близко-но надо быстрее".Про батт,где 0 полный-не вспомнил((((

А про то, что сказал Губерниев про несколько межпозвоночных грыж у Беспаловой не слышали? И про то, что просто 
некому плыть батт у женщин? Это все в одном и том же репортаже было.

  Энергия от Августа 01, 2011, 07:01:49 am

Цитата: Вовчик от Июля 31, 2011, 10:01:53 pm
Она кровь портила всем тренерам на России -думаю врядли она изменилась спросить бы у ребят.

Расскажи каким образом?

  Энергия от Августа 01, 2011, 07:06:23 am

Цитата: иван усов от Июля 31, 2011, 07:05:38 pm
А почему именно Фесиков плыл в комбинашке с утра? и кто должен был плыть вечером? Кто нибудь точно сказать может?

Воронцов в интервью на Спорте сказал, что должен был плыть утром Гречин, но тот категорически отказался плыть 
утром и заявил, что поплывет только вечером.

Это офигеть, чтобы пловцы диктовали тренерам кому, когда и на каком этапе плыть (если, конечно, было все так, как 
Воронцов сказал).
Но после интервью Гречина, в котором тот по Попову прошелся, удивляться не приходится.

  Энергия от Августа 01, 2011, 07:17:18 am

Цитата: Sergy-01 от Августа 01, 2011, 05:57:45 am
Хороший отчёт об итогах ЧМ в Шанхае для нашей сборной
http://sportdialog.ru/mainarticles/vzlety-i-podeniya-rossiiskoi-sbornoi-v-shankhae (http://sportdialog.ru/mainarticles/vzlety-i-podeniya-
rossiiskoi-sbornoi-v-shankhae)

Похоже, малограмотная первокурсница факультета журналистики писала ;D

  пит от Августа 01, 2011, 08:56:00 am

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 07:06:23 am
Цитата: иван усов от Июля 31, 2011, 07:05:38 pm
А почему именно Фесиков плыл в комбинашке с утра? и кто должен был плыть вечером? Кто нибудь точно сказать может?
Воронцов в интервью на Спорте сказал, что должен был плыть утром Гречин, но тот категорически отказался плыть утром и заявил, 
что поплывет только вечером.

Это офигеть, чтобы пловцы диктовали тренерам кому, когда и на каком этапе плыть (если, конечно, было все так, как Воронцов 
сказал).



Но после интервью Гречина, в котором тот по Попову прошелся, удивляться не приходится.

Нет это даже после всего сказанного нашими чудо богатырями,удивляеет.И даже поражает 
Фантастика просто 
без комментариев далее

  Al от Августа 01, 2011, 08:57:57 am

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 07:17:18 am
Цитата: Sergy-01 от Августа 01, 2011, 05:57:45 am
Хороший отчёт об итогах ЧМ в Шанхае для нашей сборной
http://sportdialog.ru/mainarticles/vzlety-i-podeniya-rossiiskoi-sbornoi-v-shankhae (http://sportdialog.ru/mainarticles/vzlety-i-podeniya-
rossiiskoi-sbornoi-v-shankhae)
Похоже, малограмотная первокурсница факультета журналистики писала ;D

Да, полная бездарность, абсолютно далекая от спорта вообще и плавания в частности.
Как можно так тупо складывать все медали синхронисток, прыгунов в воду и и плавания?

  Al от Августа 01, 2011, 09:05:23 am

Интервью Е.Вайцеховской 
http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15477

  Энергия от Августа 01, 2011, 09:09:22 am

"Когда первые четыре дня плавательного турнира были позади, всех российских журналистов, аккредитованных на 
чемпионате мира, собрал президент российской федерации плавания Владимир Сальников. Некогда выдающийся 
спортсмен не скрывал, что крайне недоволен общим тоном публикаций." :o ;D

  Kirill от Августа 01, 2011, 09:23:12 am

Из интервью Е. Вайцеховской. Авдиенко сказал:  "Год назад я сам говорил сотрудникам КНГ: покажите мне хоть одного 
спортсмена в мире, который выигрывал бы 200 метров вольным стилем, не плавая 400. Когда в призеры попадали такие 
люди?". Хугенбанд, например :)

  sosnin от Августа 01, 2011, 09:25:15 am

Цитата: Kirill от Августа 01, 2011, 09:23:12 am
Из интервью Е. Вайцеховской. Авдиенко сказал:  "Год назад я сам говорил сотрудникам КНГ: покажите мне хоть одного спортсмена в 
мире, который выигрывал бы 200 метров вольным стилем, не плавая 400. Когда в призеры попадали такие люди?". Хугенбанд, 
например :)

бионди не плавал 200 ли? в концее коцов-спитц!

  пит от Августа 01, 2011, 09:29:44 am

Цитата: sosnin от Августа 01, 2011, 09:25:15 am
Цитата: Kirill от Августа 01, 2011, 09:23:12 am
Из интервью Е. Вайцеховской. Авдиенко сказал:  "Год назад я сам говорил сотрудникам КНГ: покажите мне хоть одного спортсмена в 
мире, который выигрывал бы 200 метров вольным стилем, не плавая 400. Когда в призеры попадали такие люди?". Хугенбанд, 
например :)



бионди не плавал 200 ли? в концее коцов-спитц!

Бионди плавал.Но вроде бы он не побеждал на этой дистанции
Хугенбанд время от времени плавал 400 и совсем не плохо
Спитц был очень давно 
Мне имхо ,кажется что в словах Авдиенко про 200 и 400, что то  есть

  sosnin от Августа 01, 2011, 09:36:11 am

Цитата: пит от Августа 01, 2011, 09:29:44 am
Цитата: sosnin от Августа 01, 2011, 09:25:15 am
Цитата: Kirill от Августа 01, 2011, 09:23:12 am
Из интервью Е. Вайцеховской. Авдиенко сказал:  "Год назад я сам говорил сотрудникам КНГ: покажите мне хоть одного спортсмена в 
мире, который выигрывал бы 200 метров вольным стилем, не плавая 400. Когда в призеры попадали такие люди?". Хугенбанд, 
например :)
бионди не плавал 200 ли? в концее коцов-спитц!
Бионди плавал.Но вроде бы он не побеждал на этой дистанции
Хугенбанд время от времени плавал 400 и совсем не плохо
Спитц был очень давно 
Мне имхо ,кажется что в словах Авдиенко про 200 и 400, что то  есть

что-то есть,согласен.может тоска по садовому?
чет не помню лохтенатора,фелпса на 400вст.

  пит от Августа 01, 2011, 09:39:22 am

Цитата: sosnin от Августа 01, 2011, 09:36:11 am
Цитата: пит от Августа 01, 2011, 09:29:44 am
Цитата: sosnin от Августа 01, 2011, 09:25:15 am
Цитата: Kirill от Августа 01, 2011, 09:23:12 am
Из интервью Е. Вайцеховской. Авдиенко сказал:  "Год назад я сам говорил сотрудникам КНГ: покажите мне хоть одного спортсмена в 
мире, который выигрывал бы 200 метров вольным стилем, не плавая 400. Когда в призеры попадали такие люди?". Хугенбанд, 
например :)
бионди не плавал 200 ли? в концее коцов-спитц!
Бионди плавал.Но вроде бы он не побеждал на этой дистанции
Хугенбанд время от времени плавал 400 и совсем не плохо
Спитц был очень давно 
Мне имхо ,кажется что в словах Авдиенко про 200 и 400, что то  есть
что-то есть,согласен.может тоска по садовому?
чет не помню лохтенатора,фелпса на 400вст.

зато 400 кмп присутствуют в полной мере у них
С новым тренером Изотов совсем перестал плавать 400 вс.А до этого плавал регулярно

  Al от Августа 01, 2011, 09:41:02 am

Цитата: sosnin от Августа 01, 2011, 09:36:11 am
Цитата: пит от Августа 01, 2011, 09:29:44 am
Цитата: sosnin от Августа 01, 2011, 09:25:15 am
Цитата: Kirill от Августа 01, 2011, 09:23:12 am
Из интервью Е. Вайцеховской. Авдиенко сказал:  "Год назад я сам говорил сотрудникам КНГ: покажите мне хоть одного спортсмена в 
мире, который выигрывал бы 200 метров вольным стилем, не плавая 400. Когда в призеры попадали такие люди?". Хугенбанд, 
например :)
бионди не плавал 200 ли? в концее коцов-спитц!
Бионди плавал.Но вроде бы он не побеждал на этой дистанции
Хугенбанд время от времени плавал 400 и совсем не плохо
Спитц был очень давно 
Мне имхо ,кажется что в словах Авдиенко про 200 и 400, что то  есть
что-то есть,согласен.может тоска по садовому?
чет не помню лохтенатора,фелпса на 400вст.

Как то очень удачно перевели стрелки с провала руководства на обсуждение отдельных



недостатков некоторых сборников.

  Энергия от Августа 01, 2011, 09:41:40 am

Когда перед Пекином Изотов попал в сборную, он специализировался на 200 и 400, плавал и стайерские дистанции. 
Интересно было бы посмотреть и сравнить его тренировочные объемы до Пекина и после.
Кто у нас 200 хорошо плывет? Лобинцев и Изотов. Оба пришли к двухсотке сверху, с больших объемов, и у иностранцев 
таже картина. Так, что здесь, редкий случай, я с Авдиенко соглашусь.

  пит от Августа 01, 2011, 09:43:17 am

Цитата: Al от Августа 01, 2011, 09:41:02 am
Цитата: sosnin от Августа 01, 2011, 09:36:11 am
Цитата: пит от Августа 01, 2011, 09:29:44 am
Цитата: sosnin от Августа 01, 2011, 09:25:15 am
Цитата: Kirill от Августа 01, 2011, 09:23:12 am
Из интервью Е. Вайцеховской. Авдиенко сказал:  "Год назад я сам говорил сотрудникам КНГ: покажите мне хоть одного спортсмена в 
мире, который выигрывал бы 200 метров вольным стилем, не плавая 400. Когда в призеры попадали такие люди?". Хугенбанд, 
например :)
бионди не плавал 200 ли? в концее коцов-спитц!
Бионди плавал.Но вроде бы он не побеждал на этой дистанции
Хугенбанд время от времени плавал 400 и совсем не плохо
Спитц был очень давно 
Мне имхо ,кажется что в словах Авдиенко про 200 и 400, что то  есть
что-то есть,согласен.может тоска по садовому?
чет не помню лохтенатора,фелпса на 400вст.

Как то очень удачно перевели стрелки с провала руководства на обсуждение отдельных
недостатков некоторых сборников. 

да что вы ,никто и не думал переводить стрелки 
с руководством уже все ясно .Чего о нем уже говорить :(

  пит от Августа 01, 2011, 09:44:47 am

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 09:41:40 am
Когда перед Пекином Изотов попал в сборную, он специализировался на 200 и 400, плавал и стайерские дистанции. Интересно было 
бы посмотреть и сравнить его тренировочные объемы до Пекина и после.
Кто у нас 200 хорошо плывет? Лобинцев и Изотов. Оба пришли к двухсотке сверху, с больших объемов, и у иностранцев таже картина.
Так, что здесь, редкий случай, я с Авдиенко соглашусь.

причем отсутствие прогресса у Лобинцева на 200
четко совпадает по времени,с регрессом результатов на 400 м

  sosnin от Августа 01, 2011, 09:45:53 am

Цитата: Al от Августа 01, 2011, 09:41:02 am
Как то очень удачно перевели стрелки с провала руководства на обсуждение отдельных
недостатков некоторых сборников. 

ага.сейчас дойдем до того,что две медали не считаются,т.к. неолимпийская дистанция.
пс. интресно,почему большаков не поплыл в бассейне?вроде отобрался же на 800?

  Алексей от Августа 01, 2011, 09:58:32 am



Кстати, обратите внимание на легкоатлетов, многие идут от спринта к длинному спринту и до средних дистанций. Так 
что всё индивидуально.

  Энергия от Августа 01, 2011, 10:04:34 am

Цитата: Алексей от Августа 01, 2011, 09:58:32 am
Кстати, обратите внимание на легкоатлетов, многие идут от спринта к длинному спринту и до средних дистанций. Так что всё 
индивидуально. 

Мне кажется, что сравнение не совсем корректно. Там с возрастом у них выносливость повышается, в плавании этого не 
происходит.
Дайте такие примеры в плавании.

  parent от Августа 01, 2011, 10:11:07 am

Цитата: Al от Августа 01, 2011, 09:05:23 am
Интервью Е.Вайцеховской 
http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15477

Главный тренер Андрей Воронцов - отдельная грустная история. Место это он занял честно, выполнив, что называется, 
все критерии отбора: заявился в конкурсе и выиграл его. То, что в конкурсе больше никто не участвовал, - это другой 
вопрос. Будь иначе, кого-нибудь наверняка насторожил бы факт, что Воронцов, проработавший 10 лет в Англии, рассылал
свои резюме по всем вакансиям в процессе специального конкурса по набору тренеров, который англичане объявили под 
программу Игр-2012. И по большинству позиций его даже не включили в число соискателей.
За три года работы Воронцову так и не удалось заработать в команде авторитет. То, что его не любят и не уважают 
спортсмены, - это полбеды. Беда в том, что главного тренера не принимают всерьез те, кто его назначал.

  sosnin от Августа 01, 2011, 10:13:35 am

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 10:04:34 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2011, 09:58:32 am
Кстати, обратите внимание на легкоатлетов, многие идут от спринта к длинному спринту и до средних дистанций. Так что всё 
индивидуально. 
Дайте такие примеры в плавании.

ну да.В.Б. виднее. я вот только тогда не пойму.он 2 года наблюдает как они не  плавают 400.и что?подсказать,направить?
нет,не надо?с другой стороны не все могут плавать 400 всю жизнь и приходит время выбирать.вот они и выбрали.

  Белый Кит от Августа 01, 2011, 10:14:35 am

после всего увиденного и прочитанного становится очень тревожно за наших юниоров-юношей.

не сегодня-завтра их начнут привлекать в состав взрослой сборной . (ведь все мальчишки-юноши-девушки реально 
СТРЕМЯТСЯ войти в состав взрослой сборной).
А что там? Дальше? 
Такой же провал в рез-тах, какой мы сейчас видим?

  Al от Августа 01, 2011, 10:23:14 am

Цитата: Белый Кит от Августа 01, 2011, 10:14:35 am
после всего увиденного и прочитанного становится очень тревожно за наших юниоров-юношей.

не сегодня-завтра их начнут привлекать в состав взрослой сборной . (ведь все мальчишки-юноши-девушки реально СТРЕМЯТСЯ 
войти в состав взрослой сборной).



А что там? Дальше? 
Такой же провал в рез-тах, какой мы сейчас видим?

Как раз юниоры завтра в ночь (точнее, ранним утром 3-его авг.) улетуют в Перу - это за 10
дней до старта на ЮЧМ.
Вроде пока все нормально, лично мне тревожно за юношей, только что "отпахавших" на Еврофестивале,
и сразу "снова в бой".

  Kirill от Августа 01, 2011, 10:26:25 am

Интересно, китаянка, победившая в Шанхае на 200 комплекс, и Мелисса Франклин поедут на юношеский чемпионат 
Мира? :)

  Энергия от Августа 01, 2011, 10:31:44 am

Цитата: Kirill от Августа 01, 2011, 10:26:25 am
Интересно, китаянка, победившая в Шанхае на 200 комплекс, и Мелисса Франклин поедут на юношеский чемпионат Мира? :)

Франклин, может быть, поедет. Она сейчас заявлена на чемпионат США, который является отборочным к Перу. Хотя, 
может и не поедет, форму целый месяц тяжело держать.

  Irvas от Августа 01, 2011, 11:07:22 am

не знаю почему демократичность ГТ является недостатком, неужели нам нужен мордобой, чтобы значение слов дошло до
нас. Насчет англии - человек работал в сборной и очень даже успешно. А то что люди не допонимают его, то это скорей 
всего в стереотипе нашего мышления (совковского). Насколько мне известно, то человек он очень практичный и 
приступает к работе с научной (новейшей) стороны. А то что он не умеет размахивать дубиной и стучать кулаком по 
столу, то давайте предложим новую вакансию в сборной "горлопан-дубиномахатель", для нашего душевного комфорта. ;)

  Белый Кит от Августа 01, 2011, 11:11:44 am

Цитата: Irvas от Августа 01, 2011, 11:07:22 am
не знаю почему демократичность ГТ является недостатком, неужели нам нужен мордобой, чтобы значение слов дошло до нас. Насчет 
англии - человек работал в сборной и очень даже успешно. А то что люди не допонимают его, то это скорей всего в стереотипе нашего 
мышления (совковского). Насколько мне известно, то человек он очень практичный и приступает к работе с научной (новейшей) 
стороны. А то что он не умеет размахивать дубиной и стучать кулаком по столу, то давайте предложим новую вакансию в сборной 
"горлопан-дубиномахатель", для нашего душевного комфорта. ;)

зачем же изобретать "новую" вакансию?  ???
в нашей сборной и так уже есть "горлопан-дубиномахатель".  ;)

Тоже ГТ - только не главный , а гос. тренер .  :-X

цитата из статьи Вайцеховской:
Но почему тогда именно Авдиенко позволяет себе в ходе вот уже второго мирового первенства 
устраивать в присутствии главного тренера командный "разбор полетов" в таких тонах, что 
спортсмены и тренеры после этого полночи не могут заснуть?
 



Так было на чемпионате мира в Риме, так повторилось и в Шанхае.

  Al от Августа 01, 2011, 11:24:42 am

Цитата: Irvas от Августа 01, 2011, 11:07:22 am
Насколько мне известно, то человек он очень практичный и приступает к работе с научной (новейшей) стороны.

Так все и ждут, когда наступит это "приступает".
Может Вы знаете?
А главное, где он опыт, полученный в Англии?

  truba от Августа 01, 2011, 11:25:22 am

1. А мб такой вариант, что Изотов, видя, что у нас подбираются неплохие составы в обеих эстафетах, решает подтянуть 
100, т. е. готовится к 200 через 100, а не через 400?

2. Что же до совмещения 100 и 200, а не 200 и 400, и попадания при этом в призы на ОИ и ЧМ (да и выигрышей в том 
числе), то в истории примеров тому достаточно много (достаточно - для в таких сверхконкурентных видов):

- уже упоминавшиеся Спитц, Хугенбанд (иногда плавал 400, так Изотов - тоже "иногда плавал") и Бионди (не был 
чемпионом на 200, но призером с очень неплохими для того времени результатами - был);

- рекордсмены и чемпионы мира американцы Мотгомери (75-76 гг), Хайнс (79-84 гг), итальянец Ламберти (89-91 гг).

Учесть еще, что совмещение 100 и 200 очевидно с соответствующей подготовкой в других видах плавания - это обычное 
дело.

3. В словах Авдиенко, может быть большая доля правды с учетом особенностей именно Изотова - тут ему видней, 
конечно.

  TYR от Августа 01, 2011, 11:29:54 am

Цитата: Irvas от Августа 01, 2011, 11:07:22 am
не знаю почему демократичность ГТ является недостатком, неужели нам нужен мордобой, чтобы значение слов дошло до нас. Насчет 
англии - человек работал в сборной и очень даже успешно. А то что люди не допонимают его, то это скорей всего в стереотипе нашего 
мышления (совковского). Насколько мне известно, то человек он очень практичный и приступает к работе с научной (новейшей) 
стороны. А то что он не умеет размахивать дубиной и стучать кулаком по столу, то давайте предложим новую вакансию в сборной 
"горлопан-дубиномахатель", для нашего душевного комфорта. ;)

По подробней пожалуйста о "работе с научной (новейшей) стороны" Что изменилось после 2008 г

  TYR от Августа 01, 2011, 11:36:16 am

Цитата: Al от Августа 01, 2011, 11:24:42 am
Цитата: Irvas от Августа 01, 2011, 11:07:22 am
Насколько мне известно, то человек он очень практичный и приступает к работе с научной (новейшей) стороны.

Так все и ждут, когда наступит это "приступает".
Может Вы знаете?
А главное, где он опыт, полученный в Англии?

+100



  truba от Августа 01, 2011, 12:52:37 pm

Цитата: parent от Июля 31, 2011, 06:22:34 pm
Андрей Воронцов прокомментировал неудачное выступление сборной России в комбинированной эстафете.
 
"...Если бы мы прошли в финал, то всё равно не смогли бы бороться за медали...", — приводит слова Воронцова РИА "Новости".

Как объяснить слова руководства сборной о "послекомбинированном" состоянии Фесикова и о том, 
что даже попади наши в финал, шансов на медали не было?

1. О состоянии Фесикова - как же так ухитрились выбрать из, как минимум, пяти (шестой, типа 
самый сильный - на финал) спринтеров одного, с которым это и произошло? Причем, если отвратный
результат считать следствием этого состояния, то одного на все (всех команд!) эстафеты ЧМ. Себя 
высекли?

2. Понимаю, что арифметика работает лишь приблизительно, но все же. 

- Даже если исходить из показанной на этом ЧМ формы наших лидеров и 

- если учесть их личные результаты в предварительных (утренних) и полуфинальных заплывах (в 
финалы попали "не все") и 

- если, как это обычно бывает, отнять из времени, показанном в личном заплыве 0,5 с (на старт),

то получается, что мы имели основания ждать по утру 

53,85 (Донец в предв.) +
60,41 (Слуднов в предв. - 0,5) + 
51,68 (Коротышкин в предв - 0,5)
48,12 (Лагунов - лучший из эстафетчиков в предв. 4х100 в/ст)
----------------------
3.34,06

3-й результат с отрывом в 0,5 с от четвертого

Поступив с "прогнозом" на финал аналогичным образом, получим:
54,10 (Донец в п/ф. - также устал, волновался, карта не легла и немного сдал, как в личном) +
60,41 (Слуднов в предв. - 0,5) + 
51,27 (Коротышкин в п/ф - 0,5)
47,49 (Лобинцев - лучший из эстафетчиков в финале 4х100 в/ст)
----------------------
3.33,27

5-й результат с отрывом от 1-го 1,2 с и от 3-го в 0,7 с.

Да, это не призы, но это не так уж далеко от них, это борьба за них. 
Как же "не смогли бы бороться", кормилец?...

  Al от Августа 01, 2011, 12:59:42 pm

В квалификации нельзя (- 0.5). Там одно из напутствий - "только не ДК на передаче".



Поэтому (-0.35) в среднем.

  Dima от Августа 01, 2011, 01:19:48 pm

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 10:04:34 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2011, 09:58:32 am
Кстати, обратите внимание на легкоатлетов, многие идут от спринта к длинному спринту и до средних дистанций. Так что всё 
индивидуально. 
Мне кажется, что сравнение не совсем корректно. Там с возрастом у них выносливость повышается, в плавании этого не происходит.
Дайте такие примеры в плавании.

ЛА и плавание являются циклическими видами спорта и обменные процессы в организме идут сходным путём. Всё 
корректно,но нужно искать другие причины и мысли.

  пит от Августа 01, 2011, 01:23:48 pm

Да могли .Гонит Воронцов
По своим проплыли бы + чуть чуть ,на кураже как обычно в эстафете
У нормальных людей по крайней мере так
А вот у лузеров не могли и точка
Знай сверчок свой шесток
Зла нет прям.Сам лузер и другим такую же психологию прививает
А я  вот, у него спросил бы 
В 2008 он принял команду пусть не именитую но безумно перспективную
Загибаем пальцы
Финалисты олимпиады чрезвычайно талантливые 
Соколова Изотов Лобинцева
Соколова в том году плыла 8,23 и 4,06 Аууу
ЧЕ 2008 Фалько 18 лет ему тогда было из 2,10 выплыл ,потом уже не плыл кстати
Детенюк 93 года ЧМ среди юниоров 2,25 с небольшим

Где все эти люди сейчас ?Вернее знаем где ,но знаем и их результаты :(
Из того что он принял ,на топ уровне плывут Ефимова и Зуева Все
А где остальные?

А при нем ведь никто не появился.Вернее был вроде Лобанов ,но и он оказался со слов ГТ "странным молодым 
человеком"
Приговор ему как ГТ и неча тут рассуждать демократ он или не демократ
Мне лично плевать пусть он хоть берией будет или хоть махатмой ганди
Лишь бы резалт был.А его нет и  в это четырехлетие уже не будет похоже
занавес

  Энергия от Августа 01, 2011, 01:24:10 pm

Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:19:48 pm
Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 10:04:34 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2011, 09:58:32 am
Кстати, обратите внимание на легкоатлетов, многие идут от спринта к длинному спринту и до средних дистанций. Так что всё 
индивидуально. 
Мне кажется, что сравнение не совсем корректно. Там с возрастом у них выносливость повышается, в плавании этого не происходит.
Дайте такие примеры в плавании.

ЛА и плавание являются циклическими видами спорта и обменные процессы в организме идут сходным путём. Всё корректно,но 
нужно искать другие причины и мысли.



Дайте примеры! Например, в ЛА Ирина Привалова от 100 м к 400 м с барьерами. Дайте в плавании примеры!
А то, что "ЛА и плавание являются циклическими видами спорта и обменные процессы в организме идут сходным 
путём", так это всем известный факт :)

  Энергия от Августа 01, 2011, 01:26:46 pm

Цитата: пит от Августа 01, 2011, 01:23:48 pm

ЧЕ 2008 Фалько 18 лет ему тогда было из 2,10 выплыл ,потом уже не плыл кстати

Все правильно в принципе. Только с Гришей ошибка вышла, ну не мог он в Афинах в 14 лет на ОИ плавать))

  Dima от Августа 01, 2011, 01:28:17 pm

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 01:24:10 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:19:48 pm
Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 10:04:34 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2011, 09:58:32 am
Кстати, обратите внимание на легкоатлетов, многие идут от спринта к длинному спринту и до средних дистанций. Так что всё 
индивидуально. 
Мне кажется, что сравнение не совсем корректно. Там с возрастом у них выносливость повышается, в плавании этого не происходит.
Дайте такие примеры в плавании.

ЛА и плавание являются циклическими видами спорта и обменные процессы в организме идут сходным путём. Всё корректно,но 
нужно искать другие причины и мысли.
Дайте примеры! Например, в ЛА Ирина Привалова от 100 м к 400 м с барьерами. Дайте в плавании примеры!
А то, что "ЛА и плавание являются циклическими видами спорта и обменные процессы в организме идут сходным путём", так это 
всем известный факт :)

Да? а я думал вы не знали )
примеров действительно чуть более, чем 0

  пит от Августа 01, 2011, 01:28:40 pm

я не про афины а про 2008
тогда был пекин И в том году у нас появился Воронцов

  sosnin от Августа 01, 2011, 01:32:06 pm

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 01:24:10 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:19:48 pm
Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 10:04:34 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2011, 09:58:32 am
Кстати, обратите внимание на легкоатлетов, многие идут от спринта к длинному спринту и до средних дистанций. Так что всё 
индивидуально. 
Мне кажется, что сравнение не совсем корректно. Там с возрастом у них выносливость повышается, в плавании этого не происходит.
Дайте такие примеры в плавании.

ЛА и плавание являются циклическими видами спорта и обменные процессы в организме идут сходным путём. Всё корректно,но 
нужно искать другие причины и мысли.



Дайте примеры! Например, в ЛА Ирина Привалова от 100 м к 400 м с барьерами. Дайте в плавании примеры!
А то, что "ЛА и плавание являются циклическими видами спорта и обменные процессы в организме идут сходным путём", так это 
всем известный факт :)

ну не знаю....рассвет карьеры в ЛА около 30 и выше.а в плавании это закат.есть небольшие исключения,но эт 
спринтеры.тот же сальников и велик потомучто такую дистанцию в таком возросте плавал. ЛА схожа с плаванием только 
цикличностью,а методы подготовки\макро-микроциклы\система тренировок другие. тем паче не надо сравнивать 100к 
400 в ЛА-это 12и 50 сек работы,а не в плавании 2 и 4 минуты,другая это работа. кто в ЛА рос от 400 к 1500или 3000.нет 
таких. и у легкоатлетов в сезон 3-6 стартов пиковых.сколько у плавцов?

  Dima от Августа 01, 2011, 01:34:50 pm

Меня удивило иное: в одном из интервью Воронцов сказал,что при очередном полёте на этап в Сингапур он уже ДУМАЛ
об организации адаптации там, но видите ли французы заняли базу раньше ( сволочи такие представляете? ). Я тут только
разворачиваться начал, а у меня, глядь, как на рынке и бумажник свистнули...

  sosnin от Августа 01, 2011, 01:37:07 pm

Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:34:50 pm
Меня удивило иное: в одном из интервью Воронцов сказал,что при очередном полёте на этап в Сингапур он уже ДУМАЛ об 
организации адаптации там, но видите ли французы заняли базу раньше ( сволочи такие представляете? ). Я тут только 
разворачиваться начал, а у меня, глядь, как на рынке и бумажник свистнули...

да это вообще бредятина...все нашли,а нам не осталось ничего. ниче...в 2015 весь мир будет мучиться от аклиматизации.и
мы в том числе!

  Dima от Августа 01, 2011, 01:40:02 pm

Это делается так ( при условии, что ВФП способствует) : покупается билетик в нужную страну заранее, прибываем туда, 
решаем вопросики, и отбываем в спокойном расположении духа. Билетик и гостишку можно и за свои снять ( ой-вей, 
расходы-то какие).
Спланировать заранее всё. Чего-то у Хранцузов получается... у СШП получается. И у Шведов получается, а у Итальянцев
как получается, так и у Юар получается, даже у Оззи получается.
У России не получается, хоть тресни.

  Al от Августа 01, 2011, 01:42:12 pm

Цитата: sosnin от Августа 01, 2011, 01:37:07 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:34:50 pm
Меня удивило иное: в одном из интервью Воронцов сказал,что при очередном полёте на этап в Сингапур он уже ДУМАЛ об 
организации адаптации там, но видите ли французы заняли базу раньше ( сволочи такие представляете? ). Я тут только 
разворачиваться начал, а у меня, глядь, как на рынке и бумажник свистнули...
да это вообще бредятина...все нашли,а нам не осталось ничего. ниче...в 2015 весь мир будет мучиться от аклиматизации.и мы в том 
числе!

Интересно, если Россия-Китай в 2015 в водное поло опять схлеснутся.
Кого судить поставят? Как судить будут? Как в Шанхае, все в пользу хозяев?

  Энергия от Августа 01, 2011, 01:42:30 pm



Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:28:17 pm
Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 01:24:10 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:19:48 pm
Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 10:04:34 am
Цитата: Алексей от Августа 01, 2011, 09:58:32 am
Кстати, обратите внимание на легкоатлетов, многие идут от спринта к длинному спринту и до средних дистанций. Так что всё 
индивидуально. 
Мне кажется, что сравнение не совсем корректно. Там с возрастом у них выносливость повышается, в плавании этого не происходит.
Дайте такие примеры в плавании.

ЛА и плавание являются циклическими видами спорта и обменные процессы в организме идут сходным путём. Всё корректно,но 
нужно искать другие причины и мысли.
Дайте примеры! Например, в ЛА Ирина Привалова от 100 м к 400 м с барьерами. Дайте в плавании примеры!
А то, что "ЛА и плавание являются циклическими видами спорта и обменные процессы в организме идут сходным путём", так это 
всем известный факт :)

Да? а я думал вы не знали )
примеров действительно чуть более, чем 0

В том то и дело, что нет таких примеров в плавании, поэтому и говорю, что сравнение приведенное Алексеем, 
некорректно.

  truba от Августа 01, 2011, 01:42:44 pm

Цитата: Al от Августа 01, 2011, 12:59:42 pm
В квалификации нельзя (- 0.5). Там одно из напутствий - "только не ДК на передаче".
Поэтому (-0.35) в среднем.

Главным образом тут речь о нашем гипотетическом участии в борьбе за медали (в финал должны были без всяких 
разговоров попадать).

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 01:42:54 pm

Шо за группа поддержки правящего режима Авдиенко-Сальников-Воронцова появилась на форуме ? Те не виноваты и 
эти. И Воронцов спец и в Англии чемпионов ковал и проч проч проч. От души защищаем-с, аль попросили в 
добровольно-принудительном порядке, господа ?

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 01:47:21 pm

единственное,что хочется сказать,то на мой взгляд,
очень хорошо наша команда смотрелась в 2009ом году,
в Риме.
Да и то,засчёт отдельных личностей...
Это единственное,если можно так сказать, хорошее,
что было при Воронцове.
Сейчас,когда средний возраст команды такой-что самое время выходить на пик,
мы наблюдали всю неделю этот позор...
Почему-не понятно....

  Dima от Августа 01, 2011, 01:48:59 pm



Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 01:42:54 pm
Шо за группа поддержки правящего режима Авдиенко-Сальников-Воронцова появилась на форуме ? Те не виноваты и эти. И 
Воронцов спец и в Англии чемпионов ковал и проч проч проч. От души защищаем-с, аль попросили в добровольно-принудительном 
порядке, господа ?

Видимо от души. Мне думается, что вышеназванные господа и на форум не заходят и считают, что нечего тут делать.
Чего же "метать бисер" перед "обывателями"?

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 01:50:52 pm

Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:48:59 pm
Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 01:42:54 pm
Шо за группа поддержки правящего режима Авдиенко-Сальников-Воронцова появилась на форуме ? Те не виноваты и эти. И 
Воронцов спец и в Англии чемпионов ковал и проч проч проч. От души защищаем-с, аль попросили в добровольно-принудительном 
порядке, господа ?

Видимо от души. Мне думается, что вышеназванные господа и на форум не заходят и считают, что нечего тут делать.
Чего же "метать бисер" перед "обывателями"?

уверен,заходят.
и практически все сборники- в.т.ч.

  Dima от Августа 01, 2011, 01:51:29 pm

А разгадка, видимо, одна: готовится молодняк. Ого-го какой молодняк. Годные и быстрые пловцы. А старшие может 
чего-то и смогут к Лондону, да из молодых ворвутся в старшие. Да что-то и будет.

  Dima от Августа 01, 2011, 01:53:16 pm

Ну не могут поступать такие специалисты с мировым именем некорректно. Что-то готовится. Надвигается буря.

  Sibur от Августа 01, 2011, 02:02:51 pm

Цитата: Al от Августа 01, 2011, 01:42:12 pm
Цитата: sosnin от Августа 01, 2011, 01:37:07 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:34:50 pm
Меня удивило иное: в одном из интервью Воронцов сказал,что при очередном полёте на этап в Сингапур он уже ДУМАЛ об 
организации адаптации там, но видите ли французы заняли базу раньше ( сволочи такие представляете? ). Я тут только 
разворачиваться начал, а у меня, глядь, как на рынке и бумажник свистнули...
да это вообще бредятина...все нашли,а нам не осталось ничего. ниче...в 2015 весь мир будет мучиться от аклиматизации.и мы в том 
числе!

Интересно, если Россия-Китай в 2015 в водное поло опять схлеснутся.
Кого судить поставят? Как судить будут? Как в Шанхае, все в пользу хозяев? 

Россия в Казани адаптирует к водному поло хоккейных товгаев из "Ак Барса"... Судьи во время матча будут отправлены 
на рыбалку по Волге... Тогда и посмотрим :)



  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:04:34 pm

очень жаль самих ребят,спортсменов.
Они ведь делают всё,что в их силах...
Работают,тренируются...
Имеют гигантский потенциал.
А получается вот такая вот хе*ня...
В чём-то мы очень отстали от мировых нынешних стандартов.
То ли фарма?
Может методика?
х.з.
Но скажу Вам так,не появится у нас в ближайшее время человек
вроде Лохте,Фелпса или того же Сунь Яна.
Да и вообще безоговорочного мирового лидера.
100%.

  Kirill от Августа 01, 2011, 02:07:29 pm

То что сборная России хорошо смотрелась на чемпионате Мира 2009 г. в Риме, мне кажется, что это заслуга прошлого 
главного тренера (Клоков вроде бы его фамилия), а никак не Воронцова. Работа Воронцова как раз и становится видна 
только сейчас.

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 02:08:41 pm

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 01:26:46 pm
Цитата: пит от Августа 01, 2011, 01:23:48 pm

ЧЕ 2008 Фалько 18 лет ему тогда было из 2,10 выплыл ,потом уже не плыл кстати

Все правильно в принципе. Только с Гришей ошибка вышла, ну не мог он в Афинах в 14 лет на ОИ плавать))

Фалько 1987 года рождения и поэтому в 2008 году, эх, где мой калькулятор - ему было 21 летов, с половинкой

  Dima от Августа 01, 2011, 02:09:49 pm

Цитата: Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:04:34 pm
очень жаль самих ребят,спортсменов.
Они ведь делают всё,что в их силах...
Работают,тренируются...
Имеют гигантский потенциал.
А получается вот такая вот хе*ня...
В чём-то мы очень отстали от мировых нынешних стандартов.
То ли фарма?
Может методика?
х.з.
Но скажу Вам так,не появится у нас в ближайшее время человек
вроде Лохте,Фелпса или того же Сунь Яна.
Да и вообще безоговорочного мирового лидера.
100%.

Не верите в Изотова, Лобинцева, Донца?



  пит от Августа 01, 2011, 02:11:36 pm

Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 02:08:41 pm
Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 01:26:46 pm
Цитата: пит от Августа 01, 2011, 01:23:48 pm

ЧЕ 2008 Фалько 18 лет ему тогда было из 2,10 выплыл ,потом уже не плыл кстати

Все правильно в принципе. Только с Гришей ошибка вышла, ну не мог он в Афинах в 14 лет на ОИ плавать))
Фалько 1987 года рождения и поэтому в 2008 году, эх, где мой калькулятор - ему было 21 летов, с половинкой

да не 18 согласен 20 ему было 
так принципиально?

  пит от Августа 01, 2011, 02:14:51 pm

Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:09:49 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:04:34 pm
очень жаль самих ребят,спортсменов.
Они ведь делают всё,что в их силах...
Работают,тренируются...
Имеют гигантский потенциал.
А получается вот такая вот хе*ня...
В чём-то мы очень отстали от мировых нынешних стандартов.
То ли фарма?
Может методика?
х.з.
Но скажу Вам так,не появится у нас в ближайшее время человек
вроде Лохте,Фелпса или того же Сунь Яна.
Да и вообще безоговорочного мирового лидера.
100%.

Не верите в Изотова, Лобинцева, Донца?

В них уже не очень получается верить >:(
Есть очень талантливые ребята и девчонки в стране ,94-97
Но как будет на самом деле с ними
никто не знает

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:18:22 pm

Донец-потенциально не наделён такими способностями,
чтобы выигрывать ЧМ,ОИ.
Лобинцев-да,в эстафете,возможно.
Личка-нереально.
Изотов-да,всегда  говорил и говорить буду- способен выигрывать.
Но на его горе , очень уж зверская на его дистанции конкуренция.
Китаец,Фелпс,Лохте,Бидерман,Агнел.
Это монстры,зубры.
+Уверен,что при всём гигантском уважении к этому прекрасному специалисту,
не следует ему работать с Райхманом.
А так,если вернётся на свой прежний уровень результатов,
в тройку на ОИ попасть может.

  Dima от Августа 01, 2011, 02:18:57 pm



Лохте в лидерах засветился в 2006 в Шанхае на короткой ( 49.99- кстати первый человек на спине). И что? В тени Фелпса 
ходил.
Фелпс вышел в финал в Сиднее, начал жутко и уверенно всех бить в 2004, т.е. стал настоящим лидером, хотя и в короткой
его всегда поджимали.
Китаец выбирался наверх, да только сравнительно недавно записался в лидеры..
Чтобы стать лидером необходимо несколько лет повариться в каше почти лидера. Это многолетний опыт не только всех 
этапов становления мастерства, но и + опыт лидера среди лидеров ))

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 02:19:30 pm

да не 18 согласен 20 ему было 
так принципиально?
------------------------------------- 
Абсолютно нетЬ, но страна должна знать героев. Своих и чужих ( желательно ). 

Ps не знаю как насчет всевидящих и всезнающих спецов из Англии и владельцев плавательных клубов, а так же 
эксОлимпийских чемпионов, но сборники заходят и читают.

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:21:40 pm

кстати,вот ещё чего расскажу...
Есть такой дельфинист у нас-Андрей Тамбовский.
Плыл на ЮЧЕ за 1.58 200 батт.
Он 1994.
Есть хорошие шансы у него выйти на уровень ТОП.
Надеялся на Лобанова,но сомневаюсь...
Не думаю,что плыть ему в Олимпийском финале.
Всё-таки очень он отстаёт от "правильных" результатов.

  Dima от Августа 01, 2011, 02:22:14 pm

Бидерманн ( хотя как он плыл в костюме!)и Агнел не есть явными фаворитами на этой дистанции, как и Изотов. Они как 
раз таки и варятся в каше лидеров. Ждут своего часа.

  CrazySunflower от Августа 01, 2011, 02:23:27 pm

Методики тренировок очень легко переходят из плавания в ЛА и обратно. Примеров достаточно. 
Переход в ЛА от 100 к 400, это в плавании как от 25 к 100. Я говорю о том, что можно готовить 200 и не плавая на 
основных стартах 400 и ничего нет странного в этом. Просто по мнению некоторых товарищей это невозможно потому 
что его воспитанники (великие спортсмены с этим спорить просто глупо) готовились от длинного конца к более 
короткому.
Что достиг Воронцов в Англии? Был тренером на молодёжке, реальной работой тренера толком не занимался. На сколько
я помню, больше занимался отбором, статистикой и т.п. работой с молодёжкой. Где его, по настоящему его, 
воспитаники?!
Представители ВФП активно просматривают форум. Так что совет некоторым товарищам, аккуратнее будьте в 
выражениях. ;D Старший брат не дремлет ;D
Воронцов - демократ?! Рассмешили! ;D Когда он пришёл он столько намахался шашкой что только держись. Сколько 
тренеров и спортсменов выгнали со сборов? Достаточно. При этом в большинстве их провинности были просто смешны. 
А сколько спортсменов с подачи ВФП поменяли своих тренеров? Предостаточно. Фамилии по понятным причинам 
называть не буду.



  Dima от Августа 01, 2011, 02:24:26 pm

Донец, кстати, уже начал путь Лохте в короткой. Подождём.

  Solnyshko от Августа 01, 2011, 02:25:08 pm

"Изотов-да,всегда  говорил и говорить буду- способен выигрывать.
Но на его горе , очень уж зверская на его дистанции конкуренция.
Китаец,Фелпс,Лохте,Бидерман,Агнел.
Это монстры,зубры.
+Уверен,что при всём гигантском уважении к этому прекрасному специалисту,
не следует ему работать с Райхманом.
А так,если вернётся на свой прежний уровень результатов,
в тройку на ОИ попасть может"

 А с кем ему работать? Про заграницу он заявлял, что не поедет

  Sibur от Августа 01, 2011, 02:27:37 pm

Приготовился собирать камни брошенные в меня после этого коммента: Как можно готовить нормальных взрослых 
конкурентноспособных спортсменов, когда детский, юношеско-юниорский, молодежно-студенческий и взрослый спорт 
высших достижений живут каждый своей самостоятельной жизнью? И конечные результаты нижестоящих совершенно 
не являются стартовыми уровнями вышестоящих... И в конечном итоге до взрослого спорта доходят только спортсмены, 
являющиеся детьми тренеров или родственниками спортивных кругов, либо спортсмены, чьи тренеры несмотря ни на 
что смогли довести своих воспитанников до взрослого спорта... Сейчас появились некие попытки создать 
преемственность, но как-то все пока слабо получается...  

  пит от Августа 01, 2011, 02:29:47 pm

Цитата: Solnyshko от Августа 01, 2011, 02:25:08 pm
"Изотов-да,всегда  говорил и говорить буду- способен выигрывать.
Но на его горе , очень уж зверская на его дистанции конкуренция.
Китаец,Фелпс,Лохте,Бидерман,Агнел.
Это монстры,зубры.
+Уверен,что при всём гигантском уважении к этому прекрасному специалисту,
не следует ему работать с Райхманом.
А так,если вернётся на свой прежний уровень результатов,
в тройку на ОИ попасть может"

 А с кем ему работать? Про заграницу он заявлял, что не поедет

Может к своему старому тренеру
Исинбаева же вернулась

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 02:31:38 pm



А тем временем с США растет хорошая поддержка Фелпсу и Лохте, в лице David Nolan. Мальчишке 18 лет, но его 
результаты, мммммм. Причем все плывет. Все, ну может кроме брасса. Хотя комплексист. Чего в России такие пловцы не 
рождаются ?!

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:32:01 pm

Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:18:57 pm
Лохте в лидерах засветился в 2006 в Шанхае на короткой ( 49.99- кстати первый человек на спине). И что? В тени Фелпса ходил.
Фелпс вышел в финал в Сиднее, начал жутко и уверенно всех бить в 2004, т.е. стал настоящим лидером, хотя и в короткой его всегда 
поджимали.
Китаец выбирался наверх, да только сравнительно недавно записался в лидеры..
Чтобы стать лидером необходимо несколько лет повариться в каше почти лидера. Это многолетний опыт не только всех этапов 
становления мастерства, но и + опыт лидера среди лидеров ))

Уважаемый Дима!
Что Вы хотите этим сказать?! ;)
Я это  всё знаю и так,какой базар)
Фелпсу было 15 в Сиднеи.
Лохте в 2006 уже стал звездой.
Китаец- да он 1991 г.р.
А всем уже тащит столько,что остальные ему и конкурентами не считаются.
+он уже в Риме 2009 результат показывал.
А Донец-1983. И не прибавит он уже...
Я про него ещё в самом начале темы писал.
Лобинцев- 1988, и мы видим только регресс.
Изотов- я уже говорил,но нужен толковый иностранный специалист.

  Энергия от Августа 01, 2011, 02:32:23 pm

Цитата: Sibur от Августа 01, 2011, 02:27:37 pm
Приготовился собирать камни брошенные в меня после этого коммента: Как можно готовить нормальных взрослых 
конкурентноспособных спортсменов, когда детский, юношеско-юниорский, молодежно-студенческий и взрослый спорт высших 
достижений живут каждый своей самостоятельной жизнью? И конечные результаты нижестоящих совершенно не являются 
стартовыми уровнями вышестоящих... И в конечном итоге до взрослого спорта доходят только спортсмены, являющиеся детьми 
тренеров или родственниками спортивных кругов, либо спортсмены, чьи тренеры несмотря ни на что смогли довести своих 
воспитанников до взрослого спорта... Сейчас появились некие попытки создать преемственность, но как-то все пока слабо 
получается...  

Зачем на себя наговоривать, кто посмеет хоть один камень против правды бросить :)
Все правильно изложено про детей тренеров и тех, кому повезло у гениальных тренеров тренироваться.

  Solnyshko от Августа 01, 2011, 02:33:35 pm

 Дяденька Фелпс уже уходит :)
 Конечно, на 200 всегда будет конкуренция большая, но шансы есть у Изотова!

  пит от Августа 01, 2011, 02:33:57 pm

Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 02:31:38 pm
А тем временем с США растет хорошая поддержка Фелпсу и Лохте, в лице David Nolan. Мальчишке 18 лет, но его результаты, 
мммммм. Причем все плывет. Все, ну может кроме брасса. Хотя комплексист. Чего в России такие пловцы не рождаются ?!

18 лет уже не мальчишка



  Dima от Августа 01, 2011, 02:34:15 pm

А что это за панацея такая придурошная: чуть что - сразу менять тренера?
Процесс подготовки- многолетен. Взлёты и падения закономерны. У кого-то это почти сплошная линия, у кого-то 
зигзагообразна.

  пит от Августа 01, 2011, 02:36:31 pm

Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:34:15 pm
А что это за панацея такая придурошная: чуть что - сразу менять тренера?
Процесс подготовки- многолетен. Взлёты и падения закономерны. У кого-то это почти сплошная линия, у кого-то зигзагообразна.

какие нафиг падения в 18-19 лет?
Если результаты падают или не растут в этом возрасте надо делать выводы
потом уже поздно будет

  Dima от Августа 01, 2011, 02:36:52 pm

Цитата: Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:32:01 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:18:57 pm
Лохте в лидерах засветился в 2006 в Шанхае на короткой ( 49.99- кстати первый человек на спине). И что? В тени Фелпса ходил.
Фелпс вышел в финал в Сиднее, начал жутко и уверенно всех бить в 2004, т.е. стал настоящим лидером, хотя и в короткой его всегда 
поджимали.
Китаец выбирался наверх, да только сравнительно недавно записался в лидеры..
Чтобы стать лидером необходимо несколько лет повариться в каше почти лидера. Это многолетний опыт не только всех этапов 
становления мастерства, но и + опыт лидера среди лидеров ))
Уважаемый Дима!
Что Вы хотите этим сказать?! ;)
Я это  всё знаю и так,какой базар)
Фелпсу было 15 в Сиднеи.
Лохте в 2006 уже стал звездой.
Китаец- да он 1991 г.р.
А всем уже тащит столько,что остальные ему и конкурентами не считаются.
+он уже в Риме 2009 результат показывал.
А Донец-1983. И не прибавит он уже...
Я про него ещё в самом начале темы писал.
Лобинцев- 1988, и мы видим только регресс.
Изотов- я уже говорил,но нужен толковый иностранный специалист.

Уважаемый, не знаю как по имени,
откуда у вас такая уверенность?

  sosnin от Августа 01, 2011, 02:40:11 pm

Цитата: CrazySunflower от Августа 01, 2011, 02:23:27 pm
Методики тренировок очень легко переходят из плавания в ЛА и обратно. Примеров достаточно. 
Переход в ЛА от 100 к 400, это в плавании как от 25 к 100. Я говорю о том, что можно готовить 200 и не плавая на основных стартах 
400 и ничего нет странного в этом. Просто по мнению некоторых товарищей это невозможно потому что его воспитанники (великие 
спортсмены с этим спорить просто глупо) готовились от длинного конца к более короткому.
Что достиг Воронцов в Англии? Был тренером на молодёжке, реальной работой тренера толком не занимался. На сколько я помню, 
больше занимался отбором, статистикой и т.п. работой с молодёжкой. Где его, по настоящему его, воспитаники?!
Представители ВФП активно просматривают форум. Так что совет некоторым товарищам, аккуратнее будьте в выражениях. ;D 



Старший брат не дремлет ;D
Воронцов - демократ?! Рассмешили! ;D Когда он пришёл он столько намахался шашкой что только держись. Сколько тренеров и 
спортсменов выгнали со сборов? Достаточно. При этом в большинстве их провинности были просто смешны. А сколько спортсменов 
с подачи ВФП поменяли своих тренеров? Предостаточно. Фамилии по понятным причинам называть не буду. 

странно как-то:у одного воспитанники были-плохо,у другого-нет-тоже плохо.надо понимать,что должны делать эти люди 
на том месте,где они СЕЙЧАС есть,а не когдато.а у нас этого нет.полная катавасия,кто за что отвечает неясно.пока 
стрелки ходят и попы прикрываются, уже ОИ пройдут.

я лично вообще не представляю,как можно заменить тренера по наставлению.а если спортсмен не согласен.опять 
же(лобанов например) за месяц сломать можно и технику и подготовку и состояние(хоть спину надорвать или еще что-
то).личные примеры тому подтверждение. поэтому"очень странный молодой человек",для меня лично,ничего не 
значат.он сам не менее странный,если не более. интересно послушать представителей научной группы,может они нам 
придумают скипидар похлеще китайского за год?

  Dima от Августа 01, 2011, 02:40:28 pm

Цитата: пит от Августа 01, 2011, 02:36:31 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:34:15 pm
А что это за панацея такая придурошная: чуть что - сразу менять тренера?
Процесс подготовки- многолетен. Взлёты и падения закономерны. У кого-то это почти сплошная линия, у кого-то зигзагообразна.
какие нафиг падения в 18-19 лет?
Если результаты падают или не растут в этом возрасте надо делать выводы
потом уже поздно будет

А планочка предела возможностей? А?

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 02:40:36 pm

Цитата: Solnyshko от Августа 01, 2011, 02:33:35 pm
Дяденька Фелпс уже уходит :)
 Конечно, на 200 всегда будет конкуренция большая, но шансы есть у Изотова!

Дядя Фелпс пока говорит что уходит, а может обматывает и захочет остаться еще годика так на 4 ?
И даже если и уХодит, то только после Лондона, а за следущие 4 года может еще кто нибудь появиться, так что нужно 
биться Изотову сейчас, а там что будет ! :)

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:43:44 pm

Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:36:52 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:32:01 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:18:57 pm
Лохте в лидерах засветился в 2006 в Шанхае на короткой ( 49.99- кстати первый человек на спине). И что? В тени Фелпса ходил.
Фелпс вышел в финал в Сиднее, начал жутко и уверенно всех бить в 2004, т.е. стал настоящим лидером, хотя и в короткой его всегда 
поджимали.
Китаец выбирался наверх, да только сравнительно недавно записался в лидеры..
Чтобы стать лидером необходимо несколько лет повариться в каше почти лидера. Это многолетний опыт не только всех этапов 
становления мастерства, но и + опыт лидера среди лидеров ))
Уважаемый Дима!
Что Вы хотите этим сказать?! ;)
Я это  всё знаю и так,какой базар)
Фелпсу было 15 в Сиднеи.
Лохте в 2006 уже стал звездой.
Китаец- да он 1991 г.р.
А всем уже тащит столько,что остальные ему и конкурентами не считаются.
+он уже в Риме 2009 результат показывал.
А Донец-1983. И не прибавит он уже...
Я про него ещё в самом начале темы писал.



Лобинцев- 1988, и мы видим только регресс.
Изотов- я уже говорил,но нужен толковый иностранный специалист.

Уважаемый, не знаю как по имени,
откуда у вас такая уверенность?

Уверенность в чём?
А Вы думаете ,что Донец из 53 и из 1.54 выплывет?
Или Лобинцев из 1.45 в личке и из 3.45 400?

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 02:44:25 pm

А планочка предела возможностей? А?
---------------------------------------------
Магический укольчик нам в помощь. И фуросимид конечно же, апосля.

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:52:46 pm

Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 02:31:38 pm
А тем временем с США растет хорошая поддержка Фелпсу и Лохте, в лице David Nolan. Мальчишке 18 лет, но его результаты, 
мммммм. Причем все плывет. Все, ну может кроме брасса. Хотя комплексист. Чего в России такие пловцы не рождаются ?!

Ну-к расскажи, что-йто за мальчишка? ;)
Что и как плывёт,какое где время?

  Solnyshko от Августа 01, 2011, 02:53:49 pm

да, дяденька Фелпс может так и сделать,(передумать уходить) главное, усыпить бдительность соперников
сказать: ухожу, но мне так жаль :'(
а потом: Hi, guys, i've changed my mind! :)

  Dima от Августа 01, 2011, 02:54:38 pm

Цитата: Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:43:44 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:36:52 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:32:01 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:18:57 pm
Лохте в лидерах засветился в 2006 в Шанхае на короткой ( 49.99- кстати первый человек на спине). И что? В тени Фелпса ходил.
Фелпс вышел в финал в Сиднее, начал жутко и уверенно всех бить в 2004, т.е. стал настоящим лидером, хотя и в короткой его всегда 
поджимали.
Китаец выбирался наверх, да только сравнительно недавно записался в лидеры..
Чтобы стать лидером необходимо несколько лет повариться в каше почти лидера. Это многолетний опыт не только всех этапов 
становления мастерства, но и + опыт лидера среди лидеров ))
Уважаемый Дима!
Что Вы хотите этим сказать?! ;)
Я это  всё знаю и так,какой базар)
Фелпсу было 15 в Сиднеи.
Лохте в 2006 уже стал звездой.
Китаец- да он 1991 г.р.
А всем уже тащит столько,что остальные ему и конкурентами не считаются.
+он уже в Риме 2009 результат показывал.
А Донец-1983. И не прибавит он уже...
Я про него ещё в самом начале темы писал.



Лобинцев- 1988, и мы видим только регресс.
Изотов- я уже говорил,но нужен толковый иностранный специалист.

Уважаемый, не знаю как по имени,
откуда у вас такая уверенность?
Уверенность в чём?
А Вы думаете ,что Донец из 53 и из 1.54 выплывет?
Или Лобинцев из 1.45 в личке и из 3.45 400?

Да. К сожалению (или к счастью) я не являюсь тренером этих ребят, но о Лобинцеве скажу честно- верю- запас скорости 
по крайней мере- позволяет. О Донце сложнее представить. но положение тела в воде у него ближе к Лакурту, почему бы 
и нет.

Мы вольны играть в угадайки и прогнозы. которые могут сбываться или не сбываться, но не можем повлиять одними 
желаниями на рост этих спортсменов.

  Dima от Августа 01, 2011, 02:55:51 pm

Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 02:44:25 pm
А планочка предела возможностей? А?
---------------------------------------------
Магический укольчик нам в помощь. И фуросимид конечно же, апосля.

О да )) так и хочется сказать: "Аминь".

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 02:57:14 pm

Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:55:51 pm
Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 02:44:25 pm
А планочка предела возможностей? А?
---------------------------------------------
Магический укольчик нам в помощь. И фуросимид конечно же, апосля.

О да )) так и хочется сказать: "Аминь".

К сожалению,мы и тут очень отстали от лидеров,
я о медицине.

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 03:02:27 pm

Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 02:54:38 pm
Да. К сожалению (или к счастью) я не являюсь тренером этих ребят, но о Лобинцеве скажу честно- верю- запас скорости по крайней 
мере- позволяет. О Донце сложнее представить. но положение тела в воде у него ближе к Лакурту, почему бы и нет.

Мы вольны играть в угадайки и прогнозы. которые могут сбываться или не сбываться, но не можем повлиять одними желаниями на 
рост этих спортсменов.

Согласен. Желание наше их скорости не увеличит.
Но опыт подсказывает+ многолетние наблюдения,что не Донцу,не Лобинцеву на олимпийском пьедестале не стоять,к 
ОГРОМНОЙ жалости...

  TYR от Августа 01, 2011, 03:19:59 pm



А мне кажется,что у всех наших мужчин,которые потенциально могли попасть в шанхае в призы (эстафетчики + тот же 
донец) на олимпиаде есть шансы просто не надо было делать прогнозы гт о выступлениях своих спортсменов перед 
чм,как там в известном мультфильме- "как вы лодку назовете, так она и поплывет" вот и получилось.
Надо забыть этот кошмар и работать дальше!

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 03:34:03 pm

Эстафетчики могут взять медали в Лондоне.
По мне ,так все 3 мужские эстафеты при шансах.

  Энергия от Августа 01, 2011, 03:36:52 pm

Главный тренер сборной России по плаванию Андрей Воронцов подтвердил, что призер Олимпиады Аркадий Вятчанин 
будет тренироваться в США. Вятчанин не принимает участие в чемпионате мира по водным видам спорта в Шанхае, так 
как был исключен из заявки команды из-за невыполнения нормативов, самовольного отъезда с одного из этапов 
международного турнира.

«Аркадий действительно будет тренироваться в США. Ему необходимо много работать. Ему нужно выполнять много 
объема работы и тренироваться усиленно, чтобы пройти отбор на чемпионат Европы, который состоится весной 
следующего года.

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 03:39:56 pm

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 03:36:52 pm
Главный тренер сборной России по плаванию Андрей Воронцов подтвердил, что призер Олимпиады Аркадий Вятчанин будет 
тренироваться в США. Вятчанин не принимает участие в чемпионате мира по водным видам спорта в Шанхае, так как был исключен 
из заявки команды из-за невыполнения нормативов, самовольного отъезда с одного из этапов международного турнира.

«Аркадий действительно будет тренироваться в США. Ему необходимо много работать. Ему нужно выполнять много объема работы и 
тренироваться усиленно, чтобы пройти отбор на чемпионат Европы, который состоится весной следующего года.

Хо-хо)
А вот у этого молодого человека есть всё,для хрошего выступления на ОИ.

  Энергия от Августа 01, 2011, 03:43:04 pm

А вот действительно неплохой анализ ЧМ в Шанхае и работы главного тренера от Алексея Авдохина 
http://www.sports.ru/tribuna/blogs/allresp/216582.html

  truba от Августа 01, 2011, 03:54:44 pm

Цитата: TYR от Августа 01, 2011, 03:19:59 pm
А мне кажется,что у всех наших мужчин,которые потенциально могли попасть в шанхае в призы (эстафетчики + тот же донец) на 
олимпиаде есть шансы

В комментариях (например, Марченко) приходится слышать, что, мол, ничего неудачного в выступлении нашей сборной 
на ЧМ не было, что, мол, как обычно, 3-4 медали, что какие-то почти беспочвенные болельщицкие ожидания.

Категорически не согласен. Мы ожидаем никакого не чуда, а того, что регулярно делают лидеры мирового плавания - 



улучшения личного результата на главном старте. И неудача вовсе не только в занятых местах и медалях, а в том, что у 
всех, как правило, улучшение в сравнении с результатом предыдущего сезона, а у нас, как правило (или неприемлемо 
часто), регресс. А места, медали - они как следствие, ведь предварительные результаты у наших, действительно, не такие 
уж плохие.

Когда это началось, есть ли обратные примеры?

Судорожно напрягаю память: пожалуй, да, сравнительно меньший прогресс наших лидеров в среднем (обусловленный 
худшей подводкой, отставанием в медицине или еще чем - мне трудно судить) - это наша ахилессова "фишка", скорее 
усугубляющаяся, чем ослабляющаяся. Не без исключений, конечно, но ощущение такое.

  Swimmer48 от Августа 01, 2011, 03:56:30 pm

Цитата: truba от Августа 01, 2011, 03:54:44 pm
Цитата: TYR от Августа 01, 2011, 03:19:59 pm
А мне кажется,что у всех наших мужчин,которые потенциально могли попасть в шанхае в призы (эстафетчики + тот же донец) на 
олимпиаде есть шансы
В комментариях (например, Марченко) приходится слышать, что, мол, ничего неудачного в выступлении нашей сборной на ЧМ не 
было, что, мол, как обычно, 3-4 медали, что какие-то почти беспочвенные болельщицкие ожидания.

Категорически не согласен. Мы ожидаем никакого не чуда, а того, что регулярно делают лидеры мирового плавания - улучшения 
личного результата на главном старте. И неудача вовсе не только в занятых местах и медалях, а в том, что у всех, как правило, 
улучшение в сравнении с результатом предыдущего сезона, а у нас, как правило (или неприемлемо часто), регресс. А места, медали - 
они как следствие, ведь предварительные результаты у наших, действительно, не такие уж плохие.

Когда это началось, есть ли обратные примеры?

Судорожно напрягаю память: пожалуй, да, сравнительно меньший прогресс наших лидеров в среднем (обусловленный худшей 
подводкой, отставанием в медицине или еще чем - мне трудно судить) - это наша ахилессова "фишка", скорее усугубляющаяся, чем 
ослабляющаяся. Не без исключений, конечно, но ощущение такое.

Продемонстрируйте пожалуйста  прогресс того же фелпса по сравнению с прошлым годом или с ОИ. Ну и ещё парочку 
звезд.

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 04:02:10 pm

Ну-к расскажи, что-йто за мальчишка? ;)
Что и как плывёт,какое где время?
--------------------------------------------------
Я не знаю все его достижения, так как не пристально слежу, но мальчонка-кибальчонка стал бы чемпионом NCAA, если б
плыл там, на дистанцию 200 комплекс с результатом 1.41 в ярдах что примерно 1.56-1.57 в 50 метров бассейне. Кролем 
он полтаху за 19.0 плывет ( Серый Андрей проплыл за 19.3 и потом за 22.5 в метрах, так что можно примерно 
предположить что и этот сможет из 23 выйти ) . 100 кроль у него 42, что равно 49 в метровом. 100 батт 46 секунд - это где
то, 53. 100 спиной 45 - это в районе 52 высоких или 53. Брассом не знаю, но комплексом плывет, значит должен и брассом
чего то показывать. Ну в общем, такая петрушка.  

Значит Вятчанин тож в США собирается ехать. Янтересно, скоро вся сборная уедет. Изотов один останется :)

  TYR от Августа 01, 2011, 04:04:52 pm

Цитата: truba от Августа 01, 2011, 03:54:44 pm
Цитата: TYR от Августа 01, 2011, 03:19:59 pm
А мне кажется,что у всех наших мужчин,которые потенциально могли попасть в шанхае в призы (эстафетчики + тот же донец) на 
олимпиаде есть шансы
В комментариях (например, Марченко) приходится слышать, что, мол, ничего неудачного в выступлении нашей сборной на ЧМ не 
было, что, мол, как обычно, 3-4 медали, что какие-то почти беспочвенные болельщицкие ожидания.



Категорически не согласен. Мы ожидаем никакого не чуда, а того, что регулярно делают лидеры мирового плавания - улучшения 
личного результата на главном старте. И неудача вовсе не только в занятых местах и медалях, а в том, что у всех, как правило, 
улучшение в сравнении с результатом предыдущего сезона, а у нас, как правило (или неприемлемо часто), регресс. А места, медали - 
они как следствие, ведь предварительные результаты у наших, действительно, не такие уж плохие.

Когда это началось, есть ли обратные примеры?

Судорожно напрягаю память: пожалуй, да, сравнительно меньший прогресс наших лидеров в среднем (обусловленный худшей 
подводкой, отставанием в медицине или еще чем - мне трудно судить) - это наша ахилессова "фишка", скорее усугубляющаяся, чем 
ослабляющаяся. Не без исключений, конечно, но ощущение такое.

После Пекина кажется на всех турнирах все было норм,в принципе первая осечка,но практически у всех значит что-то в 
подготовке не учли, зачем сразу-не достойны,надо искать причину,исправлять.

PS. Может стимол дома забыли  ;D ;D ;D

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 04:10:26 pm

Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 04:02:10 pm
Ну-к расскажи, что-йто за мальчишка? ;)
Что и как плывёт,какое где время?
--------------------------------------------------
Я не знаю все его достижения, так как не пристально слежу, но мальчонка-кибальчонка стал бы чемпионом NCAA, если б плыл там, 
на дистанцию 200 комплекс с результатом 1.41 в ярдах что примерно 1.56-1.57 в 50 метров бассейне. Кролем он полтаху за 19.0 
плывет ( Серый Андрей проплыл за 19.3 и потом за 22.5 в метрах, так что можно примерно предположить что и этот сможет из 23 
выйти ) . 100 кроль у него 42, что равно 49 в метровом. 100 батт 46 секунд - это где то, 53. 100 спиной 45 - это в районе 52 высоких или
53. Брассом не знаю, но комплексом плывет, значит должен и брассом чего то показывать. Ну в общем, такая петрушка.  

Значит Вятчанин тож в США собирается ехать. Янтересно, скоро вся сборная уедет. Изотов один останется :)

Благдарю за интересную информацию.
К Лондону,очердной амерканский интересный мальчушок появляетцо.

  truba от Августа 01, 2011, 04:11:19 pm

Цитата: Swimmer48 от Августа 01, 2011, 03:56:30 pm
Продемонстрируйте пожалуйста  прогресс того же фелпса по сравнению с прошлым годом или с ОИ. Ну и ещё парочку звезд.

Нелегкую задачу Вы мне поручили, "слегка" передернув карты. Я говорил о прогрессе в сравнении с 
собственным результатом сезона. Основаниядля этого   (не для утверждения, что Фелпс, и так 
находившийся на казавшемся недосягаемом уровне, прогрессирует сейчас) навскидку хотя бы два:

1. Списки лучших в этом сезоне (да и, уверен, почти в любом другом, где есть ЧМ и тем более ОИ). 
Хотя бы вот здесь: http://www.swimnews.com/rank/

Лучшие почти везде в большинстве на ЧМ.

2. Известное, большое в сравнении с другими видами спорта с фиксирующимися в стандартных 
условиях результатами, количество рекордов в плавательной программе ОИ. Понятно, что их ставят 
победители и призеры, улучшая тем самым свои результаты. Последнего мы и ожидаем от наших.

Если Вы настаиваете на примерах, и если это хоть кому-нибудь интересно (сомневаюсь), готов 
подготовить небольшую сводку.

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 04:15:33 pm



Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 04:02:10 pm
Ну-к расскажи, что-йто за мальчишка? ;)
Что и как плывёт,какое где время?
--------------------------------------------------
Я не знаю все его достижения, так как не пристально слежу, но мальчонка-кибальчонка стал бы чемпионом NCAA, если б плыл там, 
на дистанцию 200 комплекс с результатом 1.41 в ярдах что примерно 1.56-1.57 в 50 метров бассейне. Кролем он полтаху за 19.0 
плывет ( Серый Андрей проплыл за 19.3 и потом за 22.5 в метрах, так что можно примерно предположить что и этот сможет из 23 
выйти ) . 100 кроль у него 42, что равно 49 в метровом. 100 батт 46 секунд - это где то, 53. 100 спиной 45 - это в районе 52 высоких или
53. Брассом не знаю, но комплексом плывет, значит должен и брассом чего то показывать. Ну в общем, такая петрушка.  

Значит Вятчанин тож в США собирается ехать. Янтересно, скоро вся сборная уедет. Изотов один останется :)

Да и Серого надо бы попробовать в сборной.

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 04:22:51 pm

Да и Серого надо бы попробовать в сборной.
----------------------------------------------------
Я как раз с ним по этому поводу разговаривал пару дней назад. Он все сокрушался об неудачном выступление сборной. 
На что я ему сказал что он балбес и этого его шанс. Хотя ходит слух что отбор будет в марте, а это ооооочень для него 
неудобно. 

Ps он же был в сборной, пока его не убили :)

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 04:28:33 pm

Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 04:22:51 pm
Да и Серого надо бы попробовать в сборной.
----------------------------------------------------
Я как раз с ним по этому поводу разговаривал пару дней назад. Он все сокрушался об неудачном выступление сборной. На что я ему 
сказал что он балбес и этого его шанс. Хотя ходит слух что отбор будет в марте, а это ооооочень для него неудобно. 

Ps он же был в сборной, пока его не убили :)

Удобно,ибо там в это же время старт NCAA.
2.Знаю,что был.

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 04:30:36 pm

и как понимать "убили"?

  truba от Августа 01, 2011, 04:31:30 pm

Цитата: TYR от Августа 01, 2011, 04:04:52 pm
После Пекина кажется на всех турнирах все было норм,в принципе первая осечка,но практически у всех значит что-то в подготовке не
учли, зачем сразу-не достойны,надо искать причину,исправлять.

1. "Всех" было-то  - один ЧМ-09. Ну, с натяжкой ЧЕ-10. Посмотрел еще раз списки этих годов. Да, Вы правы, они 
вселили некую надежду в нас в то, что ухудшение тенденции будет преодолено. От того, вероятно, еще большими стали 
наши надежды.

2. Тоже да - в чернуху есть опасность свалиться.



 

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 04:37:25 pm

Удобно,ибо там в это же время старт NCAA.
2.Знаю,что был.
-------------------------------------------------
В том и соль, что в это же время. В общем, не буду углубляться во все тонкости и подробности, но Андрюшке не совсем 
удобно ехать в марте в Россию. Но, думаю - надо будет, поедет :) такое бывает раз в жизни, у некоторых :) а у некоторых 
никогда :)

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 04:42:06 pm

Цитата: Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 04:30:36 pm
и как понимать "убили"?

как он поясним мне - он долго восстанавливается, а это его тренер не учитывал. Ну там еще некоторые моменты были, но
главное что теперь он здоров и счастлив и жиреет на казенных харчах. И сам готовить научился, даже будучи в гостях 
приготовил курицу в, эээээ, короче - курицу. Самое удивительное, съев ту курицу я жив по сей день. :) посмотрим, я 
надеюсь что он серьезно подойдет к вопросу, данные плыть быстро у него есть, а хороший спринтер никогда не 
помешает, правда ведь ?

  Solnyshko от Августа 01, 2011, 04:49:32 pm

Да и Серого надо бы попробовать в сборной.

Серый это кто?

  Dan-swimmer от Августа 01, 2011, 04:54:45 pm

Цитата: Solnyshko от Августа 01, 2011, 04:49:32 pm
Да и Серого надо бы попробовать в сборной.

Серый это кто?

Андрей Серый.
Кролист-спринтер из Питера,
тренирующийся сейчас в США.

  acehawk от Августа 01, 2011, 04:58:08 pm

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 03:43:04 pm
А вот действительно неплохой анализ ЧМ в Шанхае и работы главного тренера от Алексея Авдохина 
http://www.sports.ru/tribuna/blogs/allresp/216582.html

читаю, и такое ощущение что уже много прошедшего времени о Воронцове и его (уже) эпохе..на ОИ не Воронцов 
поведет?



  Solnyshko от Августа 01, 2011, 05:02:12 pm

Значит Вятчанин тоже в США собирается ехать. интересно, скоро вся сборная уедет. 

Изотов один останется  :)
очень смешно :P

  Энергия от Августа 01, 2011, 05:23:59 pm

Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 04:37:25 pm
Удобно,ибо там в это же время старт NCAA.
2.Знаю,что был.
-------------------------------------------------
В том и соль, что в это же время. В общем, не буду углубляться во все тонкости и подробности, но Андрюшке не совсем удобно ехать в
марте в Россию. Но, думаю - надо будет, поедет :) такое бывает раз в жизни, у некоторых :) а у некоторых никогда :)

Чего он сейчас на чемпионате США не плывет? Отдыхает по полной? ;D

  NATO'вец от Августа 01, 2011, 05:36:12 pm

Чего он сейчас на чемпионате США не плывет? Отдыхает по полной? ;D
-------------------------------------------------------
Он мне пытался объяснить, но я нечего так и не понял :) а из того что я понял складывается такая картина :
Он хотел ехать. Хотел разменять 50 на 100 кроль, так как на гранпри ему не повезло с поворотом. Но ему, ээээ, по каким 
то правилам ncaa, так как он студент со скалоршипом - запрещается плыть в финалах национального чемпионата. Плюс 
нужны финансы, как я понял, у универа не лучшие времена - поэтому они были не готовы платить за соревнования. Как 
бы так.

Он работает. И доучивается. Взял летний класс. Тут же в Нью-йорке в августе игры военослужащих. Или что то в этом 
роде. Так Серый должен в гости приехать. Ларин Илья, так же в гости. И народ с Питера(участники соревнований). Вот 
ждем-с

  Энергия от Августа 01, 2011, 05:39:01 pm

Цитата: NATO'вец от Августа 01, 2011, 05:36:12 pm
Чего он сейчас на чемпионате США не плывет? Отдыхает по полной? ;D
-------------------------------------------------------
Он мне пытался объяснить, но я нечего так и не понял :) а из того что я понял складывается такая картина :
Он хотел ехать. Хотел разменять 50 на 100 кроль, так как на гранпри ему не повезло с поворотом. Но ему, ээээ, по каким то правилам 
ncaa, так как он студент со скалоршипом - запрещается плыть в финалах национального чемпионата. Плюс нужны финансы, как я 
понял, у универа не лучшие времена - поэтому они были не готовы платить за соревнования. Как бы так.

Он работает. И доучивается. Взял летний класс. Тут же в Нью-йорке в августе игры военослужащих. Или что то в этом роде. Так 
Серый должен в гости приехать. Ларин Илья, так же в гости. И народ с Питера(участники соревнований). Вот ждем-с

Значит основная причина деньги :(
В прелимах никто же плыть не запрещает, да и можно взять еще два квалификационных заплыва за время чемпионата.

  Karel от Августа 01, 2011, 06:05:48 pm



Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:34:50 pm
Меня удивило иное: в одном из интервью Воронцов сказал,что при очередном полёте на этап в Сингапур он уже ДУМАЛ об 
организации адаптации там, но видите ли французы заняли базу раньше ( сволочи такие представляете? ). Я тут только 
разворачиваться начал, а у меня, глядь, как на рынке и бумажник свистнули...

Как бы такой хрени не произошло и с олимиадой. Все ведущие сборные уже знают (и места уже арендованы), где у них 
будет подготовка перед ОИ, а наши еще и не чесались похоже. Да и зачем, снова сбор на круглом, вылет за 3 дня до 
начала плавательной части.

  Sibur от Августа 01, 2011, 06:14:00 pm

Цитата: Karel от Августа 01, 2011, 06:05:48 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:34:50 pm
Меня удивило иное: в одном из интервью Воронцов сказал,что при очередном полёте на этап в Сингапур он уже ДУМАЛ об 
организации адаптации там, но видите ли французы заняли базу раньше ( сволочи такие представляете? ). Я тут только 
разворачиваться начал, а у меня, глядь, как на рынке и бумажник свистнули...
Как бы такой хрени не произошло и с олимиадой. Все ведущие сборные уже знают (и места уже арендованы), где у них будет 
подготовка перед ОИ, а наши еще и не чесались похоже. Да и зачем, снова сбор на круглом, вылет за 3 дня до начала плавательной 
части.

На крайний случай наши русские в Лондоне возьмут к себе спортсменов пожить... Там, думаю, в квартирах и домах 
наших соотечественников можно и 100-метровые бассы встретить... Абрамович нам поможет!!! ;D 

  ИРИНА от Августа 01, 2011, 06:53:27 pm

[quote auth ;D ;Dor=Karel link=topic=6649.msg174906#msg174906 date=1312211148]
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:34:50 pm
Меня удивило иное: в одном из интервью Воронцов сказал,что при очередном полёте на этап в Сингапур он уже ДУМАЛ об 
организации адаптации там, но видите ли французы заняли базу раньше ( сволочи такие представляете? ). Я тут только 
разворачиваться начал, а у меня, глядь, как на рынке и бумажник свистнули...

Как бы такой хрени не произошло и с олимиадой. Все ведущие сборные уже знают (и места уже арендованы), где у них 
будет подготовка перед ОИ, а наши еще и не чесались похоже. Да и зачем, снова сбор на круглом, вылет за 3 дня до 
начала плавательной части.
[/quote]
НЕЕЕ, нам надо тендеры пройти!!! ;D

  Энергия от Августа 01, 2011, 07:11:33 pm

Цитата: Karel от Августа 01, 2011, 06:05:48 pm
Цитата: Dima от Августа 01, 2011, 01:34:50 pm
Меня удивило иное: в одном из интервью Воронцов сказал,что при очередном полёте на этап в Сингапур он уже ДУМАЛ об 
организации адаптации там, но видите ли французы заняли базу раньше ( сволочи такие представляете? ). Я тут только 
разворачиваться начал, а у меня, глядь, как на рынке и бумажник свистнули...
Как бы такой хрени не произошло и с олимиадой. Все ведущие сборные уже знают (и места уже арендованы), где у них будет 
подготовка перед ОИ, а наши еще и не чесались похоже. Да и зачем, снова сбор на круглом, вылет за 3 дня до начала плавательной 
части.

А еще в одном своем интервью Воронцов уже сказал, что уже нашли и договорились с местом, два часа езды от столицы 
Великобритании, где наши пловцы будут жить и готовиться перед Лондоном, срок заезда где-то 14-15 июля.
Критикуйте за то, за что надо критиковать, но зачем изголяться если не владеете информацией.

  ИРИНА от Августа 01, 2011, 07:42:56 pm



Что не так критикуем????Тендеры???Вы где сейчас живете???

Хотя...,ВАМ-то, там..., виднее...

  Энергия от Августа 01, 2011, 08:14:27 pm

Цитата: ИРИНА от Августа 01, 2011, 07:42:56 pm
Что не так критикуем????Тендеры???Вы где сейчас живете???

Не критикуете, а изголяетесь :). Конкретно:

"Как бы такой хрени не произошло и с олимиадой. Все ведущие сборные уже знают (и места уже арендованы), где у них 
будет подготовка перед ОИ, а наши еще и не чесались похоже. Да и зачем, снова сбор на круглом, вылет за 3 дня до 
начала плавательной части"

  ИРИНА от Августа 01, 2011, 08:18:22 pm

Мне чужого не надо! Не приписывайте чужие перлы мне.
 Я о тендерах.А на эту тему стоооолько уже говорено...

Уважаемя ЭНЕРГИЯ, судя по Вашим постам, ВЫ владеете инфой из ПЕРВЫХ рук! Может еще чем-нибудь новеньким и 
актуальным поделитесь с форумчанами?

  porosenok от Августа 01, 2011, 08:40:44 pm

(http://u.pikucha.ru/i5Qt3/thumbnail/Shanghai2011_30.jpeg)
Немного фото с открытой воды (http://pikucha.ru/a2TA) + оригиналы одним файлом 
(http://narod.ru/disk/20625832001/Shanghai2011.zip.html)

  al.zhu от Августа 01, 2011, 11:47:35 pm

Ну что, как прошел Чемпионат?  ;D

  NATO'вец от Августа 02, 2011, 12:42:13 am

Цитата: al.zhu от Августа 01, 2011, 11:47:35 pm
Ну что, как прошел Чемпионат?  ;D

На Ура, сборной от количества медалей пришлось брать корабль что б доплыть до Москвы, иначе был перевес и самолет 
не мог взлететь.

  Энергия от Августа 02, 2011, 04:48:18 am



Цитата: ИРИНА от Августа 01, 2011, 08:18:22 pm
Мне чужого не надо! Не приписывайте чужие перлы мне.
 Я о тендерах.А на эту тему стоооолько уже говорено...

Уважаемя ЭНЕРГИЯ, судя по Вашим постам, ВЫ владеете инфой из ПЕРВЫХ рук! Может еще чем-нибудь новеньким и актуальным 
поделитесь с форумчанами?

Уважаемый Ирина, Вам никто чужого не приписывает. Вы же не о себе во множественном числе 
говорите: "Что не так критикуем?". Мой пост изначально не Вам был адресован, если читали его 
внимательно, а тут вдруг про какие-то тендеры и мое место жительство началось :).

  ИРИНА от Августа 02, 2011, 05:08:44 am

Еще раз- я о критике НИ СЛОВА!!!!
А о тендерах, так думаю, что наша сборная, решившись на УТС, не проходит тендеры, как это в ДЮСШ происходит? 
О Вашем месте жительства- так это не конкретно, а о стране.

  alemar от Августа 02, 2011, 06:04:27 am

Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 01:26:46 pm
Цитата: пит от Августа 01, 2011, 01:23:48 pm

ЧЕ 2008 Фалько 18 лет ему тогда было из 2,10 выплыл ,потом уже не плыл кстати

Все правильно в принципе. Только с Гришей ошибка вышла, ну не мог он в Афинах в 14 лет на ОИ плавать))

гриша 87 года

  Solnyshko от Августа 02, 2011, 08:10:49 am

а есть фотографии наших с ЧМ?
или раз они не в призах, их не фоткали?

  Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 08:15:57 am

Цитата: alemar от Августа 02, 2011, 06:04:27 am
Цитата: Энергия от Августа 01, 2011, 01:26:46 pm
Цитата: пит от Августа 01, 2011, 01:23:48 pm

ЧЕ 2008 Фалько 18 лет ему тогда было из 2,10 выплыл ,потом уже не плыл кстати

Все правильно в принципе. Только с Гришей ошибка вышла, ну не мог он в Афинах в 14 лет на ОИ плавать))
гриша 87 года

Верно.
И в ОИ 2004 он действительно принимал участие.

  Январь от Августа 02, 2011, 09:33:08 am



Цитата: Little_boo от Июля 31, 2011, 09:41:00 am
Цитата: N-Drey от Июля 31, 2011, 05:58:50 am
Чемпионат провален!!!! Работа гл. тренера неудовл. !!!! Воронцов уйди!!!!!!!!!
ды ладно, че на воронцова-то гнать? на самом деле гос. тренер там Авдинко, а этот только чтобы интервью давать  ;)
так что гнать надо руководителей - Сальникова и Авдиенко

  parent от Августа 02, 2011, 09:39:14 am

Сборная России по плаванию провалилась на чемпионате мира по водным видам спорта в Китае, став лишь 17-й в 
олимпийских дисциплинах; главный тренер Андрей Воронцов должен быть отправлен в отставку

http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=51500

  sosnin от Августа 02, 2011, 09:47:22 am

ооо...вот и дошло до подсчета олимпийских дисциплин.

  Энергия от Августа 02, 2011, 10:06:16 am

Денис Панкратов тоже отметился в анализе ЧМ, как-то обтекаемо все :)

http://www.sports.ru/others/aquatics/113600860.html

  Энергия от Августа 02, 2011, 10:15:36 am

Цитата: Solnyshko от Августа 02, 2011, 08:10:49 am
а есть фотографии наших с ЧМ?
или раз они не в призах, их не фоткали?

http://www.sports.ru/photogallery/113646248.html?photo_id=113650128

Классное фото!!!
Не могу перетащить сюда, посмотрите, рекомендую.

  al.zhu от Августа 02, 2011, 10:16:35 am

Цитата: NATO'вец от Августа 02, 2011, 12:42:13 am
Цитата: al.zhu от Августа 01, 2011, 11:47:35 pm
Ну что, как прошел Чемпионат?  ;D
На Ура, сборной от количества медалей пришлось брать корабль что б доплыть до Москвы, иначе был перевес и самолет не мог 
взлететь.

Ура!! Верил в Россиию! ;D



  Энергия от Августа 02, 2011, 10:20:22 am

Вот был такой прогноз на ЧМ от Игоря Марченко http://www.sports.ru/tribuna/blogs/swimming/212787.html .
Профессионал, он и есть профессионал :), сбылся прогноз почти на 100%.

  Белый Кит от Августа 02, 2011, 10:45:31 am

Цитата: Энергия от Августа 02, 2011, 10:20:22 am
Вот был такой прогноз на ЧМ от Игоря Марченко http://www.sports.ru/tribuna/blogs/swimming/212787.html .
Профессионал, он и есть профессионал :), сбылся прогноз почти на 100%.

да уж - осьминог пауль "отдыхает" :)

  Al от Августа 02, 2011, 10:47:32 am

Цитата: parent от Августа 02, 2011, 09:39:14 am
Сборная России по плаванию провалилась на чемпионате мира по водным видам спорта в Китае, став лишь 17-й в олимпийских 
дисциплинах; главный тренер Андрей Воронцов должен быть отправлен в отставку

http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=51500

Что-то не нашел подписи. Кто автор, не знаете?

  Энергия от Августа 02, 2011, 10:51:31 am

Цитата: Al от Августа 02, 2011, 10:47:32 am
Цитата: parent от Августа 02, 2011, 09:39:14 am
Сборная России по плаванию провалилась на чемпионате мира по водным видам спорта в Китае, став лишь 17-й в олимпийских 
дисциплинах; главный тренер Андрей Воронцов должен быть отправлен в отставку

http://www.allsportinfo.ru/index.php?id=51500

Что-то не нашел подписи. Кто автор, не знаете?

Если без подписи, то это редакционная статья. А главный редактор у них Андрей Митьков, который пишет практически 
все самые серьезные материалы сам.

  Белый Кит от Августа 02, 2011, 10:52:33 am

Цитата: Энергия от Августа 02, 2011, 10:06:16 am
Денис Панкратов тоже отметился в анализе ЧМ, как-то обтекаемо все :)

http://www.sports.ru/others/aquatics/113600860.html

тоже не понравилось .

тренера - товар, спортсмены - товар.
менять ничего нельзя. 
вот пройдут ОИ - тогда..



тьфу....

  Lava от Августа 02, 2011, 11:14:34 am

а где можно смотреть протоколы с Чемпионата Америки?

  Белый Кит от Августа 02, 2011, 11:16:52 am

Цитата: Энергия от Августа 02, 2011, 10:15:36 am
Цитата: Solnyshko от Августа 02, 2011, 08:10:49 am
а есть фотографии наших с ЧМ?
или раз они не в призах, их не фоткали?
http://www.sports.ru/photogallery/113646248.html?photo_id=113650128
Классное фото!!!
Не могу перетащить сюда, посмотрите, рекомендую.

да, фотки действительно, классные.

а вот и фотозагадка - каким стилем плывет этот пловец?
(http://www.sports.ru/images/object_50.1312225688.07745.jpg)

  moi от Августа 02, 2011, 11:24:26 am

Цитата: Белый Кит от Августа 02, 2011, 11:16:52 am
а вот и фотозагадка - каким стилем плывет этот пловец?

Ну, судя, потому что за ногами особых волн нет - наверно брасс. Но что-то руки синхронность потеряли и оч. похоже на 
кроль :О)))

  И.П. от Августа 02, 2011, 11:27:39 am

Цитата: Lava от Августа 02, 2011, 11:14:34 am
а где можно смотреть протоколы с Чемпионата Америки?

http://www.omegatiming.com/index_home.htm#swimming/racearchives/2011/ConocoPhillipsNational/index_by_events.htm 
(http://www.omegatiming.com/index_home.htm#swimming/racearchives/2011/ConocoPhillipsNational/index_by_events.htm)

  Little_boo от Августа 02, 2011, 11:30:24 am

Цитата: Энергия от Августа 02, 2011, 10:15:36 am
Не могу перетащить сюда, посмотрите, рекомендую.

это делается так
(http://www.sports.ru/images/object_8.1312225871.22261.jpg)



  Karel от Августа 02, 2011, 11:39:06 am

Цитировать
Двукратный призер шанхайского чемпионата мира по водным видам спорта россиянка Юлия Ефимова почувствовала себя плохо в 
донском аэропорту и была доставлена в больницу. 

Обладательница серебра на дистанциях 50 и 200 метров брассом почувствовала себя плохо и для нее вызвали докторов, которые были 
на аэровокзале.

Примерно через полчаса врачи приняли решение увезти спортсменку на карете «Скорой помощи» в областную больницу №2. Там 
Юля пробыла всего полчаса на обследовании, где пожаловалась на головокружение и головную боль.

«Сегодня в 2.20 Юлия Ефимова поступила к нам прямо из аэропорта. У нее были жалобы на головокружение и головные боли. В 
течение 30 минут мы провели обследование, но ничего серьезного не обнаружили. После этого было принято решение отпустить ее с 
диагнозом «переутомление», - сказал главврач областной больницы №2 города Ростова-на-Дону Игорь Пакус.

Сначало Фесенко, теперь Ефимова...никак опять переизбыток кислорода?  :o

  @LE}{@NDER от Августа 02, 2011, 11:40:36 am

Цитата: moi от Августа 02, 2011, 11:24:26 am
Цитата: Белый Кит от Августа 02, 2011, 11:16:52 am
а вот и фотозагадка - каким стилем плывет этот пловец?

Ну, судя, потому что за ногами особых волн нет - наверно брасс. Но что-то руки синхронность потеряли и оч. похоже на кроль :О)))

Кроль. Позади него видно бортик. Скорее всего первый гребок, а ноги еще не включил.

  Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:08:11 pm

http://www.youtube.com/watch?v=P8hIL7Sng2o
Да...
Техника-на уровне фантастики.

  Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:16:46 pm

я человек оптимистичный.
Но,поверьте, таких стайеров у нас не будет никогда.

  al.zhu от Августа 02, 2011, 12:19:27 pm

Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:16:46 pm
я человек оптимистичный.
Но,поверьте, таких стайеров у нас не будет никогда.

А в 09-м году этот же китаец на ЧМ феерил на 800м?



  Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:20:55 pm

Нет, Zhang Lin .
Тот был выпущен,как я понимаю,
под костюмное плавание.)

  Mobidic от Августа 02, 2011, 12:30:37 pm

Цитата: HALLOWEEN от Июля 31, 2011, 02:15:47 pm

Последняя сотка у китайца 54.22

4 SUN Yang CHN 0.73 14:34.14 WR
50m  ﴾1﴿ 27.08
29.17
100m  ﴾1﴿ 56.25
29.44
150m  ﴾2﴿ 1:25.69
29.37
200m  ﴾1﴿ 1:55.06
29.49
250m  ﴾1﴿ 2:24.55
29.30
300m  ﴾1﴿ 2:53.85
29.48
350m  ﴾1﴿ 3:23.33
29.40
400m  ﴾1﴿ 3:52.73
29.54
450m  ﴾1﴿ 4:22.27
29.16
500m  ﴾1﴿ 4:51.43
29.51
550m  ﴾1﴿ 5:20.94
29.22
600m  ﴾1﴿ 5:50.16
29.50
650m  ﴾1﴿ 6:19.66
29.15
700m  ﴾1﴿ 6:48.81
29.43
750m  ﴾1﴿ 7:18.24
29.21
800m  ﴾1﴿ 7:47.45
29.37
850m  ﴾1﴿ 8:16.82
29.29
900m  ﴾1﴿ 8:46.11
29.50
950m  ﴾1﴿ 9:15.61
29.37
1000m  ﴾1﴿ 9:44.98
29.34
1050m  ﴾1﴿ 10:14.32
29.35
1100m  ﴾1﴿ 10:43.67
29.31



1150m  ﴾1﴿ 11:12.98
29.23
1200m  ﴾1﴿ 11:42.21
29.40
1250m  ;﴾1﴿ 12:11.61
29.55
1300m  ﴾1﴿ 12:41.16
29.51
1350m  ﴾1﴿ 13:10.67
29.25
1400m  ﴾1﴿ 13:39.92
28.28
1450m  ﴾1﴿ 14:08.20
25.94
.
Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:20:55 pm
Нет, Zhang Lin .
Тот был выпущен,как я понимаю,
под костюмное плавание.)

его расклад в смысле сюда кинь для примера Джана в смысле .

  Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:35:20 pm

1 7 ZHANG Lin CHN 0.77 7:32.12 WR
50m ﴾4﴿ 26.94
28.26
100m ﴾2﴿ 55.20
28.84
150m ﴾2﴿ 1:24.04
28.51
200m ﴾2﴿ 1:52.55
28.61
250m ﴾1﴿ 2:21.16
28.71
300m ﴾1﴿ 2:49.87
28.71
350m ﴾1﴿ 3:18.58
28.21
400m ﴾1﴿ 3:46.79
28.23
450m ﴾1﴿ 4:15.02
28.26
500m ﴾1﴿ 4:43.28
28.51
550m ﴾1﴿ 5:11.79
28.57
600m ﴾1﴿ 5:40.36
28.90
650m ﴾1﴿ 6:09.26
28.77
700m ﴾1﴿ 6:38.03
28.10
750m ﴾1﴿ 7:06.13
25.99



  Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:36:37 pm

в похожем стиле)
Но Жанг Лин вообще исполнил как-то прям совсем по инопланетянски.

  Энергия от Августа 02, 2011, 12:37:49 pm

Цитата: И.П. от Августа 02, 2011, 11:27:39 am
Цитата: Lava от Августа 02, 2011, 11:14:34 am
а где можно смотреть протоколы с Чемпионата Америки?
http://www.omegatiming.com/index_home.htm#swimming/racearchives/2011/ConocoPhillipsNational/index_by_events.htm 
(http://www.omegatiming.com/index_home.htm#swimming/racearchives/2011/ConocoPhillipsNational/index_by_events.htm)

А еще вот здесь http://www.swmeets.com/Realtime/LC%20Nationals/2011/, кое-что даже удобней, чем на Омеге. Похоже, 
что соревнования в Стэнфорде в части предварительных заплывов будут проходить параллельно в двух басейнах - 
мужском и женском ;)
Просьба к модераторам, перенесите то что относится к американскому чемпионату в отдельную тему, чтобы с Шанхаем 
не перемешивать.

  Mobidic от Августа 02, 2011, 12:39:45 pm

Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:36:37 pm
в похожем стиле)
Но Жанг Лин вообще исполнил как-то прям совсем по инопланетянски.

ну че круче дистанцию более скоростная в среднем каждый полтиник на пол секунды лучше . Зато последний на  5 сотых
хуже чем у длинного ;D

  Mobidic от Августа 02, 2011, 12:44:00 pm

Цитата: Mobidic от Августа 02, 2011, 12:39:45 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:36:37 pm
в похожем стиле)
Но Жанг Лин вообще исполнил как-то прям совсем по инопланетянски.
ну че круче дистанцию более скоростная в среднем каждый полтиник на пол секунды лучше . Зато последний на  5 сотых хуже чем у 
длинного ;D

ну темп более рванный (хотя по суте идеальный ) разброс по полтиникам 5 десятых против 3 .

  Yulik79 от Августа 02, 2011, 12:44:16 pm

Если подвести к некоему выводу рез-ты прошедшего ЧМ, то это просто провал:
1. Из-за неготовности наших спортсменов? И акклиматизация здесь не причем?
2. Или же ошибки в организационных вопросах?
Как вы думаете?



  Swimmer48 от Августа 02, 2011, 12:47:34 pm

Цитата: Yulik79 от Августа 02, 2011, 12:44:16 pm
Если подвести к некоему выводу рез-ты прошедшего ЧМ, то это просто провал:
1. Из-за неготовности наших спортсменов? И акклиматизация здесь не причем?
2. Или же ошибки в организационных вопросах?
Как вы думаете?

То это выступление как обычно.

  Белый Кит от Августа 02, 2011, 12:57:53 pm

Цитата: Белый Кит от Августа 02, 2011, 11:16:52 am
а вот и фотозагадка - каким стилем плывет этот пловец?

Правильный ответ : 

Данила Изотов на этом чемпионате был сам не свой. Фото: REUTERS/Christinne Muschi

http://www.sports.ru/photogallery/113646248.html?photo_id=113649360 (http://www.sports.ru/photogallery/113646248.html?
photo_id=113649360)

  Al от Августа 02, 2011, 01:57:40 pm

Цитата: Yulik79 от Августа 02, 2011, 12:44:16 pm
Если подвести к некоему выводу рез-ты прошедшего ЧМ, то это просто провал:
1. Из-за неготовности наших спортсменов? И акклиматизация здесь не причем?
2. Или же ошибки в организационных вопросах?
Как вы думаете?

Уже даже руководство согласилось, что "акклиматизация причем".
Организационные ошибки и просчеты тоже были.
Еще много разных факторов, влияющих на всех вместе и на каждого по отдельности.

  Белый Кит от Августа 02, 2011, 01:59:36 pm

Цитата: Al от Августа 02, 2011, 01:57:40 pm
Цитата: Yulik79 от Августа 02, 2011, 12:44:16 pm
Если подвести к некоему выводу рез-ты прошедшего ЧМ, то это просто провал:
1. Из-за неготовности наших спортсменов? И акклиматизация здесь не причем?
2. Или же ошибки в организационных вопросах?
Как вы думаете?

Уже даже руководство согласилось, что "акклиматизация причем".
Организационные ошибки и просчеты тоже были.
Еще много разных факторов, влияющих на всех вместе и на каждого по отдельности.

руководству как-раз очень кстати приплести "причем" акклиматизацию - меньше внимания их собственным просчетам 
будет.

  Энергия от Августа 02, 2011, 02:05:28 pm



А наше плавательное руководство сможет поступить по-мужски как шахматное:

Главный тренер сборной России по шахматам Евгений Бореев подал в отставку.
 
Он объясняет это неудачным выступлением мужской сборной на чемпионате мира в Китае. Российская команда не 
попала в число призеров, заняв четвертое место. 

Анализ причин неудачного выступления будет проведен правлением Российской шахматной федерации. Кандидатуры на 
пост нового главного тренера будут названы на ближайшем тренерском совете, - передает ИТАР-ТАСС.

  CrazySunflower от Августа 02, 2011, 02:10:15 pm

Помечтайте. Не дождётесь. Они лучшие ученики Мудко.

  Светлая от Августа 02, 2011, 02:44:29 pm

http://e.mail.ru/cgi-bin/link?check=1&cnf=b7abde&url=http%3A%2F%2Fsummer.sport-express.ru%2Faquatics%2Freviews
%2F15477&msgid=13122362670000000166;0,1 Еще одна интересная статья от Елены Вайцеховской

  NATO'вец от Августа 02, 2011, 02:47:16 pm

Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:16:46 pm
я человек оптимистичный.
Но,поверьте, таких стайеров у нас не будет никогда.

Верю в Ларина Илью, ох - если б он тренировался !

  Yulik79 от Августа 02, 2011, 02:48:14 pm

"Ребята словно сдулись,— вторит капитану главный тренер команды Андрей Воронцов.— Выходили на старт, как будто 
уже побитые. Кого в эстафеты ни поставь, результата все равно бы не было. А в Москве я всех по отдельности 
спрашивал: все ли хорошо? И подготовка прекрасная, и самочувствие, отвечали мне. Вдобавок первые же плохие 
результаты повлияли на общую психологию". (http://www.kommersant.ru/doc-y/1689190 извините ссылки не умею 
правильно ставить)
Если на ЧМ рез-ты были плохие, то и на Круглом получается не должны были быть очень хорошими? ??? И было значит 
заранее понятно что не покажем ничего хорошего ( в частности парни).?

  Al от Августа 02, 2011, 03:18:06 pm

Цитата: Yulik79 от Августа 02, 2011, 02:48:14 pm
"Ребята словно сдулись,— вторит капитану главный тренер команды Андрей Воронцов.— Выходили на старт, как будто уже побитые. 
Кого в эстафеты ни поставь, результата все равно бы не было. А в Москве я всех по отдельности спрашивал: все ли хорошо? И 
подготовка прекрасная, и самочувствие, отвечали мне. Вдобавок первые же плохие результаты повлияли на общую психологию". 
(http://www.kommersant.ru/doc-y/1689190 извините ссылки не умею правильно ставить)
Если на ЧМ рез-ты были плохие, то и на Круглом получается не должны были быть очень хорошими? ??? И было значит заранее 
понятно что не покажем ничего хорошего ( в частности парни).?



А статейка-то дрянная! 
Основная мысль в ней - всем надо тренеров поменять.
Не проанализировать собственное выступление, не подготовку скорректировать, 
а именно тренера поменять.  
Но это в стиле наших "коммерсантов".

  alex 182 от Августа 02, 2011, 03:22:16 pm

Анастасия Зуева: Не считаю себя спасительницей сборной (видео)
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbvideo_Anastasiya-Zueva-Ne-schitayu-sebya-spasitelinicey-sbornoy

  Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 03:49:21 pm

Цитата: NATO'вец от Августа 02, 2011, 02:47:16 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:16:46 pm
я человек оптимистичный.
Но,поверьте, таких стайеров у нас не будет никогда.
Верю в Ларина Илью, ох - если б он тренировался !

? :o ???

  alex 182 от Августа 02, 2011, 04:02:48 pm

Итоги выступления в Шанхае: Сборная или сборище? (видео)
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbvideo_Itogi-vistupleniya-v-SHanhae-Sbornaya-ili-sborische

  NATO'вец от Августа 02, 2011, 04:03:47 pm

Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 03:49:21 pm
Цитата: NATO'вец от Августа 02, 2011, 02:47:16 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:16:46 pm
я человек оптимистичный.
Но,поверьте, таких стайеров у нас не будет никогда.
Верю в Ларина Илью, ох - если б он тренировался !
? :o ???

Я к тому что - есть хорошие ребяты из которых можно вылепить спортсмена достойного уровня. Из стаеров, я считаю, 
может быстро плыть Ларин ( если знаешь такого )

  Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 04:05:02 pm

знаю конечно.
Ларин Илья.
Питер.
Сейчас- США.
Ты что ли всех их туда заманил? ;)



  Solnyshko от Августа 02, 2011, 04:09:57 pm

http://www.sports.ru/photogallery/113646248.html?photo_id=113650128

спасибо за ссылку на фотки
эмоции на лицах Зуевой и Ефимовой-это, конечно, нечто!

  al.zhu от Августа 02, 2011, 04:11:35 pm

Цитата: Al от Августа 02, 2011, 03:18:06 pm
А статейка-то дрянная! 
Основная мысль в ней - всем надо тренеров поменять.
Не проанализировать собственное выступление, не подготовку скорректировать, 
а именно тренера поменять.  
Но это в стиле наших "коммерсантов".

Мысль о том, что надо менять обстановку и тренеров - абсолютно верные.

  al.zhu от Августа 02, 2011, 04:16:51 pm

Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:20:55 pm
Нет, Zhang Lin .
Тот был выпущен,как я понимаю,
под костюмное плавание.)

Ааа! так это новая модель одноразового китайского пловца!  ;D

  Solnyshko от Августа 02, 2011, 04:17:14 pm

http://www.sports.ru/photogallery/113646248.html?photo_id=113650959

добрый дяденька Фелпс, посмотрите, какое милое выражение лица :)
подловили, называется... даже если это просто эмоция, а не по поводу того, что дается комментом к фото

  Karel от Августа 02, 2011, 04:29:51 pm

(http://www.sports.ru/images/object_22.1311701833.88341.jpg)

вот это фото не хуже

  Solnyshko от Августа 02, 2011, 05:25:19 pm

коммент  к фото про М.Фелпса
 я опять первый? Дааааааааа?



А там, с трибуны кричит мама: Да, Майкл, это тыыыыы! :)

  Solnyshko от Августа 02, 2011, 05:35:29 pm

мальчишки и девчонки,(из сборной Rs по плаванию)(на мотив Ералаша)
после ЧМ немного отдохните вы,
а потом работу вместе с тренером(новым или старым)
к олимпиаде скорее вы начните-ка!

о, как, запелось :)
Желаю всем сделать правильные выводы!
Успехов в нелегком деле подготовки к новым стартам и  взаимопонимания!

  Энергия от Августа 02, 2011, 05:40:12 pm

Цитата: NATO'вец от Августа 02, 2011, 04:03:47 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 03:49:21 pm
Цитата: NATO'вец от Августа 02, 2011, 02:47:16 pm
Цитата: Dan-swimmer от Августа 02, 2011, 12:16:46 pm
я человек оптимистичный.
Но,поверьте, таких стайеров у нас не будет никогда.
Верю в Ларина Илью, ох - если б он тренировался !
? :o ???
Я к тому что - есть хорошие ребяты из которых можно вылепить спортсмена достойного уровня. Из стаеров, я считаю, может быстро 
плыть Ларин ( если знаешь такого ) 

Ну, он же был в России, плавал. Какие у него лучшие? И что, с этими своими результатами он как Прилуков хотя бы 
сможет плыть?
Хотя, пловец он очень даже неплохой, но не топ-уровня.

  Solnyshko от Августа 02, 2011, 05:57:11 pm

http://www.sports.ru/photogallery/72328215.html?photo_id=72328466

комментарий интересный
Ю. Ефимова у нас, оказывается, красная шапочка :)
ну раз плавает в шапочке красного цвета(по коммент-ю), значит и назвать ее можно именно так
вообще, всегда шапочка была розовая и сланцы трудно красными назвать

  Алексей от Августа 02, 2011, 06:49:20 pm

Не ожидал от Евгения таких выводов. То что он абсолютно не прав можно увидеть на простом примере. Возьмите 
победителей и призёров ЧМ и посмотрите кто из них меняет личных тренеров каждые полгода или хотя каждый год. 
Много таких найдёте? Думаю не одного. Я заметил противоположную тенденцию. Те кто начинал менять тренеров, через
очень короткое время влетали в яму и вылезали из неё либо после прекращения этих скачек либо после остановки 
экспериментов и работы с одним тренером больше года. И эта тенденция прослеживается во всех циклических видах. 
Такие мысли возникают от отношения к личному тренеру как к обслуге. Только в большинстве случаев именно тренер 
вытаскивает спортсмена наверх, но не наоборот. Хотя и такие случаи известны, но это исключения, а не правило.



  Sibur от Августа 02, 2011, 07:02:52 pm

Ну, если уже Мутко признал неудовлетворительным выступление пловцов на ЧМ в Шанхае, то 
похоже конфликт набирает обороты... 

В.Мутко: "В США миллионы бассейнов, а у нас – 4 тысячи"
http://sport.rbc.ru/other/article/02/08/2011/345934.shtml

  дельфинчик от Августа 02, 2011, 07:07:06 pm

Цитата: Алексей от Августа 02, 2011, 06:49:20 pm
Не ожидал от Евгения таких выводов. То что он абсолютно не прав можно увидеть на простом примере. Возьмите победителей и 
призёров ЧМ и посмотрите кто из них меняет личных тренеров каждые полгода или хотя каждый год. Много таких найдёте? Думаю не
одного. Я заметил противоположную тенденцию. Те кто начинал менять тренеров, через очень короткое время влетали в яму и 
вылезали из неё либо после прекращения этих скачек либо после остановки экспериментов и работы с одним тренером больше года. И
эта тенденция прослеживается во всех циклических видах. 
Такие мысли возникают от отношения к личному тренеру как к обслуге. Только в большинстве случаев именно тренер вытаскивает 
спортсмена наверх, но не наоборот. Хотя и такие случаи известны, но это исключения, а не правило. 

абсолютно согласна! Коней на переправе не меняют! И как можно было "предать" тренера, который привел тебя к 
победе? а шантаж с бросанием? и что дала измененная техника....сплошное разочарование от выступления наших :(

  Slava от Августа 02, 2011, 07:10:21 pm

Оказывается Зуева воспитанница Кирово-Чепецка !!! http://www.chepetsk.ru/dni/news/2011-08-02-1

  Алексей от Августа 02, 2011, 07:14:21 pm

Цитата: Slava от Августа 02, 2011, 07:10:21 pm
Оказывается Зуева воспитанница Кирово-Чепецка !!! http://www.chepetsk.ru/dni/news/2011-08-02-1

Круто!! ;D ;D Интересно, сколько чиновников за эти медали себе премии выпишут?  ;D А если серьёзно, это полный 
маразм!

  al.zhu от Августа 02, 2011, 09:54:29 pm

Цитата: Алексей от Августа 02, 2011, 06:49:20 pm
Не ожидал от Евгения таких выводов. 

Согласен, что статистика против смены тренеров. Но надо и его понять, годы идут, сколько наших ребят, продолжая 
доверят своим "родным" тренерам ничего не могут достичь? Да все. А время короткой спортивной карьеры уходит, и что 
делать?

  Январь от Августа 02, 2011, 10:04:47 pm



Сальников там баласт, большой 0 (нуль). Определяет политику и направляет дела Авдиенко, он главная персона. Он, на 
самом деле, главный тренер, а не Воронцов. Схема эта "государственный тренер - главный тренер" в 2008 году была 
придумана неспроста, специально для Авдиенко. Главный тренер Авдиенко в 2002 году уже получил оценку своего труда.
Больше не хочет. А так очень удобно - всем руководить и ни за что не отвечать, для этого есть Воронцов.
Господа, кто-нибудь может сказать, кто назначал Авдиенко на должность государственного тренера и кто его в ней 
утверждал? Авдиенко один в двух лицах: собственник клуба и государственный тренер - не абсурд ли это!? Очевидно, 
цели этих двух позиций в случае с ним - антагонисты. Интересы собственника клуба диктуют порядок и образ действий 
государственного тренера, а не наоборот. В сущности, российское плавание интересует Авдиенко в одном - как быть 
вплотную к деньгам и лучше их "осваивать".

  NATO'вец от Августа 02, 2011, 11:12:38 pm

Цитата: Январь от Августа 02, 2011, 10:04:47 pm
Сальников там баласт, большой 0 (нуль). Определяет политику и направляет дела Авдиенко, он главная персона. Он, на самом деле, 
главный тренер, а не Воронцов. Схема эта "государственный тренер - главный тренер" в 2008 году была придумана неспроста, 
специально для Авдиенко. Главный тренер Авдиенко в 2002 году уже получил оценку своего труда. Больше не хочет. А так очень 
удобно - всем руководить и ни за что не отвечать, для этого есть Воронцов.
Господа, кто-нибудь может сказать, кто назначал Авдиенко на должность государственного тренера и кто его в ней утверждал? 
Авдиенко один в двух лицах: собственник клуба и государственный тренер - не абсурд ли это!? Очевидно, цели этих двух позиций в 
случае с ним - антагонисты. Интересы собственника клуба диктуют порядок и образ действий государственного тренера, а не 
наоборот. В сущности, российское плавание интересует Авдиенко в одном - как быть вплотную к деньгам и лучше их "осваивать".

Вооооть, такие же высказывания я слышал от некоторых нынешних сборников. Авдей за нитки дергает и тихо сидит, как 
будто непричем :)

  Энергия от Августа 03, 2011, 05:25:40 am

Старичок Хансен на американском чемпионате 100 брассом проплыл за 1.00.08, пятым был бы с этим временем в 
Шанхае, похоже серьезно в Лондон собрался, лучший из США на ЧМ Гэнглофф показал всего 1.00.52. Ну, и Лохте 
1.02.30 показал здесь.

  alemar от Августа 03, 2011, 07:04:07 am

Цитата: NATO'вец от Августа 02, 2011, 11:12:38 pm
Цитата: Январь от Августа 02, 2011, 10:04:47 pm
Сальников там баласт, большой 0 (нуль). Определяет политику и направляет дела Авдиенко, он главная персона. Он, на самом деле, 
главный тренер, а не Воронцов. Схема эта "государственный тренер - главный тренер" в 2008 году была придумана неспроста, 
специально для Авдиенко. Главный тренер Авдиенко в 2002 году уже получил оценку своего труда. Больше не хочет. А так очень 
удобно - всем руководить и ни за что не отвечать, для этого есть Воронцов.
Господа, кто-нибудь может сказать, кто назначал Авдиенко на должность государственного тренера и кто его в ней утверждал? 
Авдиенко один в двух лицах: собственник клуба и государственный тренер - не абсурд ли это!? Очевидно, цели этих двух позиций в 
случае с ним - антагонисты. Интересы собственника клуба диктуют порядок и образ действий государственного тренера, а не 
наоборот. В сущности, российское плавание интересует Авдиенко в одном - как быть вплотную к деньгам и лучше их "осваивать".
Вооооть, такие же высказывания я слышал от некоторых нынешних сборников. Авдей за нитки дергает и тихо сидит, как будто 
непричем :)

что то не вериться мне в эту идею с освоением денег, это же можно делать совершенно спокойно и без должности 
главного тренера (ну если только жадность беспредельная).

а вот то что может влиять, и не за что не отвечать это больше похоже на правду. но тоже с большой натяжкой, после 
олимпиады спросят со всех, и если в идеале начнут с верхнего. но опять же смотря какой разбор будет.

но это только мое мнение, в силу индивидуальной испорченности



  Al от Августа 03, 2011, 07:54:36 am

Да нет, деньги проще осваивать и "грести" через фитнес и прочую чепуху.
Через наш спорт - много геморра, это не футбол-хоккей.

Да и основные проблемы в сборной теперь вроде не в деньгах, а в психологии.

Почему, например, собрание команды превратилось в "поход к зубному врачу"?
Этот поход вроде бы нужен, важен, и все ходят туда, чтобы потерпеть
полчасика.

  Jinna от Августа 03, 2011, 08:15:57 am

Уажаемые участники форума! живу в Волгограде.Хочу поделиться своим мнением, прочитав ваши высказывания по 
поводу совмещения гос. поста и частного бизнеса. Никто из вас не задавал вопрос почему центр фед. плавания решили 
строить в Ростове? Почему не в Пензе например или в Самаре? Да потому, что кто-то пролабировал этот интерес в 
Москве, а никак не Авдиенко в пользу Волгограда. В клубе Волга занимаются талантливейшие пловцы со всей страны и 
для всех созданы хорошие условия, и что государство выделяет сумасшедшие деньги на них? нет! 
А.В.Б честь и хвала только за то, что не позволяет исчезнуть плаванию в провинции, а то бы давно всем пришлось бы 
ехать в Москву или в Питер.

  sosnin от Августа 03, 2011, 08:29:43 am

Цитата: Jinna от Августа 03, 2011, 08:15:57 am
Уажаемые участники форума! живу в Волгограде.Хочу поделиться своим мнением, прочитав ваши высказывания по поводу 
совмещения гос. поста и частного бизнеса. Никто из вас не задавал вопрос почему центр фед. плавания решили строить в Ростове? 
Почему не в Пензе например или в Самаре? Да потому, что кто-то пролабировал этот интерес в Москве, а никак не Авдиенко в пользу 
Волгограда. В клубе Волга занимаются талантливейшие пловцы со всей страны и для всех созданы хорошие условия, и что 
государство выделяет сумасшедшие деньги на них? нет! 
А.В.Б честь и хвала только за то, что не позволяет исчезнуть плаванию в провинции, а то бы давно всем пришлось бы ехать в Москву 
или в Питер.

бугага..и строит дворцы.и постоянно дает работу провинциальным строителям.
еслиб так просто былобы.он бы и поднимал плавание в волгограде находясь в волгограде,а не москве.а пока только 
попытки совмещения ни к чему не приводящие. клуб то как растет?кем пополняется?понятно что много мальчишек и 
девченок там плавать научились.
вот такой вопрос:если человек зарабатывает 100рублей,а совмещение 2х должностей ему помогает зарабатывать 800,то 
это нормально? к тому же нехилая часть из 800 идет на дворцы.
у гостренера не стоит задача поднимания плавания конкретно в волгограде!

  пит от Августа 03, 2011, 08:35:39 am

Корень проблемы не в деньгах конечно и не в бассейнах даже
по моему скромному мнению,человека далекого от совр реалий плавательных
В методиках подготовки .В переходе от юношей юниоров к взрослым
Есть много талантливых ребят.Вот на спартакиаде королькова 98 года 56,9 на 100 вольным Офигеть же на самом деле
но многие потом пропадают.вот где слабое звено
имхо



  sosnin от Августа 03, 2011, 08:38:56 am

тут такое дерево проблем,что у него стопятьсят корней.

  N-Drey от Августа 03, 2011, 08:43:36 am

Цитата: Энергия от Августа 03, 2011, 05:25:40 am
Старичок Хансен на американском чемпионате 100 брассом проплыл за 1.00.08, пятым был бы с этим временем в Шанхае, похоже 
серьезно в Лондон собрался, лучший из США на ЧМ Гэнглофф показал всего 1.00.52. Ну, и Лохте 1.02.30 показал здесь.

Самый успешный брассист десятилетия провалил две олимпиады... Будет справедливо если в Лондоне ему улыбнется 
удача...  Там Мозес еще плыл--1.02

  Al от Августа 03, 2011, 09:01:01 am

Цитата: пит от Августа 03, 2011, 08:35:39 am
Корень проблемы не в деньгах конечно и не в бассейнах даже
по моему скромному мнению,человека далекого от совр реалий плавательных
В методиках подготовки .В переходе от юношей юниоров к взрослым
Есть много талантливых ребят.Вот на спартакиаде королькова 98 года 56,9 на 100 вольным Офигеть же на самом деле
но многие потом пропадают.вот где слабое звено
имхо

Т.е. в младшем возрасте методики неплохие? если получаем офигительные результаты.
А у старших методмк нет?
Просто таких молодых талантов должно быть в разы больше, и условия для их последующего
роста, чтобы они не пропадали, или хотя бы не все пропадали.
Ведь действительно, не может тренер с одним своим талантливым воспитанником
мотаться по юниорским сборам и сор.
Должен быть удобный всем вариант продолжения с переходом может быть группу ШВСМ,
но чтобы там были все условия и для спорта, и для учебы.

  sosnin от Августа 03, 2011, 09:13:43 am

Цитата: Al от Августа 03, 2011, 09:01:01 am
Цитата: пит от Августа 03, 2011, 08:35:39 am
Корень проблемы не в деньгах конечно и не в бассейнах даже
по моему скромному мнению,человека далекого от совр реалий плавательных
В методиках подготовки .В переходе от юношей юниоров к взрослым
Есть много талантливых ребят.Вот на спартакиаде королькова 98 года 56,9 на 100 вольным Офигеть же на самом деле
но многие потом пропадают.вот где слабое звено
имхо

Т.е. в младшем возрасте методики неплохие? если получаем офигительные результаты.
А у старших методмк нет?
Просто таких молодых талантов должно быть в разы больше, и условия для их последующего
роста, чтобы они не пропадали, или хотя бы не все пропадали.
Ведь действительно, не может тренер с одним своим талантливым воспитанником
мотаться по юниорским сборам и сор.
Должен быть удобный всем вариант продолжения с переходом может быть группу ШВСМ,
но чтобы там были все условия и для спорта, и для учебы. 

а пока,если такое и есть,то действует лет до 21-23х.а дальше если нетгрантов,то пропасть.к томуже это =нет 
конкуренции=нет роста общих результатов.



  TYR от Августа 03, 2011, 12:05:04 pm

Цитата: Al от Августа 03, 2011, 09:01:01 am
Цитата: пит от Августа 03, 2011, 08:35:39 am
Корень проблемы не в деньгах конечно и не в бассейнах даже
по моему скромному мнению,человека далекого от совр реалий плавательных
В методиках подготовки .В переходе от юношей юниоров к взрослым
Есть много талантливых ребят.Вот на спартакиаде королькова 98 года 56,9 на 100 вольным Офигеть же на самом деле
но многие потом пропадают.вот где слабое звено
имхо

Т.е. в младшем возрасте методики неплохие? если получаем офигительные результаты.
А у старших методмк нет?
Просто таких молодых талантов должно быть в разы больше, и условия для их последующего
роста, чтобы они не пропадали, или хотя бы не все пропадали.
Ведь действительно, не может тренер с одним своим талантливым воспитанником
мотаться по юниорским сборам и сор.
Должен быть удобный всем вариант продолжения с переходом может быть группу ШВСМ,
но чтобы там были все условия и для спорта, и для учебы. 

Полностью согласен с Вами.А еще кажется юниорам надо больше стартовать,так наверно легче контролировать их 
состояние.смотрел в рейтингах европейских, они там очень часто учавствуют в соревнованиях.Но это мое мнение,может 
не прав.

  sosnin от Августа 03, 2011, 12:11:39 pm

Цитата: TYR от Августа 03, 2011, 12:05:04 pm
Цитата: Al от Августа 03, 2011, 09:01:01 am
Цитата: пит от Августа 03, 2011, 08:35:39 am
Корень проблемы не в деньгах конечно и не в бассейнах даже
по моему скромному мнению,человека далекого от совр реалий плавательных
В методиках подготовки .В переходе от юношей юниоров к взрослым
Есть много талантливых ребят.Вот на спартакиаде королькова 98 года 56,9 на 100 вольным Офигеть же на самом деле
но многие потом пропадают.вот где слабое звено
имхо

Т.е. в младшем возрасте методики неплохие? если получаем офигительные результаты.
А у старших методмк нет?
Просто таких молодых талантов должно быть в разы больше, и условия для их последующего
роста, чтобы они не пропадали, или хотя бы не все пропадали.
Ведь действительно, не может тренер с одним своим талантливым воспитанником
мотаться по юниорским сборам и сор.
Должен быть удобный всем вариант продолжения с переходом может быть группу ШВСМ,
но чтобы там были все условия и для спорта, и для учебы. 

Полностью согласен с Вами.А еще кажется юниорам надо больше стартовать,так наверно легче контролировать их состояние.смотрел 
в рейтингах европейских, они там очень часто учавствуют в соревнованиях.Но это мое мнение,может не прав.

думаю у юношей порядка 10-15серев в сезон.это мало?просто там под пик формы соревы заточены,т.е. к лету в теч 20-40 
дней 3-4 соревнований.а вот у нас 1-2,сборникам-3-4.

  Lesnic от Августа 03, 2011, 12:14:45 pm

Цитата: Al от Августа 03, 2011, 09:01:01 am
Т.е. в младшем возрасте методики неплохие? если получаем офигительные результаты.
А у старших методмк нет?
Просто таких молодых талантов должно быть в разы больше, и условия для их последующего
роста, чтобы они не пропадали, или хотя бы не все пропадали.
Ведь действительно, не может тренер с одним своим талантливым воспитанником
мотаться по юниорским сборам и сор.



Должен быть удобный всем вариант продолжения с переходом может быть группу ШВСМ,
но чтобы там были все условия и для спорта, и для учебы. 

Да, наверное, всем должно быть понятно. В нашей системе, если к 17 годам пловец не МСМК, то нет никаких шансов 
для дальнейшего плавания. Встает выбор учеба/спорт. Система ВУЗовского образования (не "физкультурные" ВУЗы) не 
предполагает даже возможности продолжения серьезных занятий спортом. Большинству ВУЗов не нужны никакие 
спортсмены, от них отмахиваются как не нужного балласта. У самих вузов также нет никакой доступной 
инфраструктуры, персонала, для занятий спортом на более менее серьезном уровне.

  Jinna от Августа 03, 2011, 12:24:31 pm

Мой сын учился в спорт. классе.После 9-ого класса школа вдруг решила, что этот класс им не нужен и поставили 
условия: или пропускайте утреннюю тренировку или переходите в УОР (т.е можно совсем не учиться). Пришлось идти в 
частную школу.
Прим; Сын- МС и член сборной юношеской.

  Al от Августа 03, 2011, 12:30:09 pm

Цитата: Jinna от Августа 03, 2011, 12:24:31 pm
Мой сын учился в спорт. классе.После 9-ого класса школа вдруг решила, что этот класс им не нужен и поставили условия: или 
пропускайте утреннюю тренировку или переходите в УОР (т.е можно совсем не учиться). Пришлось идти в частную школу.
Прим; Сын- МС и член сборной юношеской.

А УОР какой? Московский?

  Jinna от Августа 03, 2011, 12:50:29 pm

Нет, Волгоградский

  Белый Кит от Августа 03, 2011, 12:52:38 pm

Цитата: Jinna от Августа 03, 2011, 12:50:29 pm
Нет, Волгоградский

а по нашим сведениям Волгоградский УОР разогнали.

  Al от Августа 03, 2011, 01:00:41 pm

А ведь УОРы были фундаментом сборной.
Спрашивается, чего руководство строит "воздушные замки" да потемкинские деревни,
когда порушена большая часть фундамента.
А у ребят еше впереди сердюковское рабство.



  Sirius от Августа 03, 2011, 01:12:30 pm

Всем привет!
Внимательно прочитал всю сотню страниц.
Но как и 10 лет назад, не могу понять одного - легкая атлетика, плавание, лыжи - самые медальные виды спорта, ими 
надо заниматься в первую очередь, а не хоккеем и тем более футболом, если хочешь, чтобы страна хорошо выглядела на 
ЧМ и тем более на ОИ. 
Может тренеры и пловцы и заслуживают критики, но по-моему, причины гораздо выше, где-то там, ближе к вершине 
выстроенной в последние годы вертикали.

  Jinna от Августа 03, 2011, 01:18:03 pm

Цитата: Белый Кит от Августа 03, 2011, 12:52:38 pm
Цитата: Jinna от Августа 03, 2011, 12:50:29 pm
Нет, Волгоградский

а по нашим сведениям Волгоградский УОР разогнали.

Волгоградский УОР не разогнали, но учиться там не возможно

  ИРИНА от Августа 03, 2011, 01:20:55 pm

Почему?

  sosnin от Августа 03, 2011, 01:24:11 pm

Цитата: Sirius от Августа 03, 2011, 01:12:30 pm
если хочешь, чтобы страна хорошо выглядела на ЧМ и тем более на ОИ. 

тут главное это...

по поводу уор:сейчас у нас там вроде учится около 5ти плавцов.когда я учился-около 20.раньше меня - классы плавцов 
были!!! не берут туда плавцов у нас на развитие.и о да....уор построен так,что ездить до баса на машине час надо,а на 
автобусах 2часа с 2мя пересадками.конечно есть ближе басссейн,но там плавает вся администрацияя города и в басе 8х50
почти нет мест для детей,соответственно за последние лет 10 уже нет и тренеров!!!зато с8до12 4 дорожки у 
администрации города и района.плавает по 2-3 начальника.
правда вот строят фок рядом с ним уже года 4.вроде как готов он.че там будет-пока не ясно.но даже если все отдадут на 
группы плавания,то там работы минимум года на 4-5,чтоб что-то начали показывать спортсмены.

пс.а вот гимнасток там,как азербайджанцев на рынке в воскресенье.и медали прут и на ОИ,ЧЕ,ЧМ ,тренера 
есть,база,общага.

  Fes от Августа 03, 2011, 01:27:57 pm

Добрый день всем болельщикам,и людям переживающим за нашу команду!!!хочу сказать спасибо от своего лица за 
поддержку,спасибо за критику!!!извините,если не оправдали каких то надежд!!!поверьте,многое пришлось пережить там 
на месте!!!но самое главное чувствовалось что страна с нами,а не против нас!!!не списывайте уж Нас раньше времени!!!и
говорить о смене состава-мне кажеться как то не актуалтьно!!!посчитав средний возраст команды-думаю он будет около 
23,не рановато ли уходить???мне вот стала заметна одна тенденция-посмотрите на мировое плавание,люди только 
расплываться начинают к 25,особенно если взять в расчет спринтеров!!!за эстафету 4 по 100 было самому ужасно 



больно,поверьте,потому что каждый из нас ехал туда завоевывать медали!!!но не получилось,не срослось,немного 
прогадали!!по комбинашке,я сделал все что мог,плыл уже на фоне болезни,случилось такое,и поверьте в непопадании в 
финал карал только себя!!!прошу прощения!!спасибо за поддержку,понимание,и пережмвание!!с уважением,Фесиков

  Белый Кит от Августа 03, 2011, 01:31:09 pm

Цитата: Fes от Августа 03, 2011, 01:27:57 pm
с уважением,Фесиков

а негр на аватарке - просто негр или личность известная ( в узких кругах  ;))  какая?  ( диковато как-то смотрится сей чел 
на Вашей аватарке)

  Al от Августа 03, 2011, 01:34:28 pm

Фес, не переживай, команду никто не списывает.
Главное - уроки использовать. 
Народ на Универсиаду в Китай собирается - все будет норм? 
Или опять везде разные "грабли", на которые обязательно наступить надо?

  Энергия от Августа 03, 2011, 01:36:42 pm

Цитата: Fes от Августа 03, 2011, 01:27:57 pm
по комбинашке,я сделал все что мог,плыл уже на фоне болезни,случилось такое,и поверьте в непопадании в финал карал только себя!!!
прошу прощения!!спасибо за поддержку,понимание,и пережмвание!!с уважением,Фесиков

Сергей, удачи и терпения в дальнейшей работе при подготовке к Лондону!

  Jinna от Августа 03, 2011, 01:39:33 pm

Цитата: ИРИНА от Августа 03, 2011, 01:20:55 pm
Почему?

Общеобразовательный процесс просто отсутствует, можно не ходить неделями (вообщем, ты никому не нужен)

  Белый Кит от Августа 03, 2011, 01:42:07 pm

Цитата: Jinna от Августа 03, 2011, 01:39:33 pm
Цитата: ИРИНА от Августа 03, 2011, 01:20:55 pm
Почему?
Общеобразовательный процесс просто отсутствует, можно не ходить неделями (вообщем, ты никому не нужен)

вопросы про "Общеобразовательный процесс" можно задать Slave - у него там дочь.

  Fes от Августа 03, 2011, 01:43:33 pm



негра сменим,обещаю!!!)))пишу Вам сейчас с больничного режима!!!поэтому нет возможности его убрать!!))

  Fes от Августа 03, 2011, 01:45:38 pm

про универсиаду даже сказать ничего не могу!!!знаю только одно,что люди готовяться как могут и где могут,ни одного 
централизованного сбора не было сделано!!!

  Mobidic от Августа 03, 2011, 01:49:00 pm

Цитата: Fes от Августа 03, 2011, 01:45:38 pm
про универсиаду даже сказать ничего не могу!!!знаю только одно,что люди готовяться как могут и где могут,ни одного 
централизованного сбора не было сделано!!!

выздоравливай скорей . Желаю удачи . Скорее выписаться и провести время с родными .

  TYR от Августа 03, 2011, 02:47:53 pm

Цитата: Fes от Августа 03, 2011, 01:27:57 pm
Добрый день всем болельщикам,и людям переживающим за нашу команду!!!хочу сказать спасибо от своего лица за 
поддержку,спасибо за критику!!!извините,если не оправдали каких то надежд!!!поверьте,многое пришлось пережить там на месте!!!но
самое главное чувствовалось что страна с нами,а не против нас!!!не списывайте уж Нас раньше времени!!!и говорить о смене состава-
мне кажеться как то не актуалтьно!!!посчитав средний возраст команды-думаю он будет около 23,не рановато ли уходить???мне вот 
стала заметна одна тенденция-посмотрите на мировое плавание,люди только расплываться начинают к 25,особенно если взять в 
расчет спринтеров!!!за эстафету 4 по 100 было самому ужасно больно,поверьте,потому что каждый из нас ехал туда завоевывать 
медали!!!но не получилось,не срослось,немного прогадали!!по комбинашке,я сделал все что мог,плыл уже на фоне болезни,случилось 
такое,и поверьте в непопадании в финал карал только себя!!!прошу прощения!!спасибо за поддержку,понимание,и пережмвание!!с 
уважением,Фесиков

Такая тенденция расплываться после 20 уже давно заметна,только не в России.В России в 17-19 летним спортсенам уже 
докторов ищут за границей и вся страна счастлива что по 56 с -100 кроль плывут в 13-14 лет, не рано ли девчонок 
нагрузили,дай бог ,чтобы они только прибавляли.

  пит от Августа 03, 2011, 02:52:53 pm

Цитата: TYR от Августа 03, 2011, 02:47:53 pm
Цитата: Fes от Августа 03, 2011, 01:27:57 pm
Добрый день всем болельщикам,и людям переживающим за нашу команду!!!хочу сказать спасибо от своего лица за 
поддержку,спасибо за критику!!!извините,если не оправдали каких то надежд!!!поверьте,многое пришлось пережить там на месте!!!но
самое главное чувствовалось что страна с нами,а не против нас!!!не списывайте уж Нас раньше времени!!!и говорить о смене состава-
мне кажеться как то не актуалтьно!!!посчитав средний возраст команды-думаю он будет около 23,не рановато ли уходить???мне вот 
стала заметна одна тенденция-посмотрите на мировое плавание,люди только расплываться начинают к 25,особенно если взять в 
расчет спринтеров!!!за эстафету 4 по 100 было самому ужасно больно,поверьте,потому что каждый из нас ехал туда завоевывать 
медали!!!но не получилось,не срослось,немного прогадали!!по комбинашке,я сделал все что мог,плыл уже на фоне болезни,случилось 
такое,и поверьте в непопадании в финал карал только себя!!!прошу прощения!!спасибо за поддержку,понимание,и пережмвание!!с 
уважением,Фесиков
Такая тенденция расплываться после 20 уже давно заметна,только не в России.В России в 17-19 летним спортсенам уже докторов 
ищут за границей и вся страна счастлива что по 56 с -100 кроль плывут в 13-14 лет, не рано ли девчонок нагрузили,дай бог ,чтобы они 
только прибавляли.

но дык и за бугром так же .Нагружают и плывут
Франклин ,Бонне и тд и тп
вот венгерка ,Баклакову на 100 м обыграла на фестивале и из 56 выплыла 
тоже ведь 97 года девочка



  allsport от Августа 03, 2011, 03:08:39 pm

Владимир Качкуркин - о своей оценке выступления в Шанхае

http://www.mn.ru/newspaper_sport/20110802/303692596.html

  TYR от Августа 03, 2011, 03:11:07 pm

Цитата: пит от Августа 03, 2011, 02:52:53 pm
Цитата: TYR от Августа 03, 2011, 02:47:53 pm
Цитата: Fes от Августа 03, 2011, 01:27:57 pm
Добрый день всем болельщикам,и людям переживающим за нашу команду!!!хочу сказать спасибо от своего лица за 
поддержку,спасибо за критику!!!извините,если не оправдали каких то надежд!!!поверьте,многое пришлось пережить там на месте!!!но
самое главное чувствовалось что страна с нами,а не против нас!!!не списывайте уж Нас раньше времени!!!и говорить о смене состава-
мне кажеться как то не актуалтьно!!!посчитав средний возраст команды-думаю он будет около 23,не рановато ли уходить???мне вот 
стала заметна одна тенденция-посмотрите на мировое плавание,люди только расплываться начинают к 25,особенно если взять в 
расчет спринтеров!!!за эстафету 4 по 100 было самому ужасно больно,поверьте,потому что каждый из нас ехал туда завоевывать 
медали!!!но не получилось,не срослось,немного прогадали!!по комбинашке,я сделал все что мог,плыл уже на фоне болезни,случилось 
такое,и поверьте в непопадании в финал карал только себя!!!прошу прощения!!спасибо за поддержку,понимание,и пережмвание!!с 
уважением,Фесиков
Такая тенденция расплываться после 20 уже давно заметна,только не в России.В России в 17-19 летним спортсенам уже докторов 
ищут за границей и вся страна счастлива что по 56 с -100 кроль плывут в 13-14 лет, не рано ли девчонок нагрузили,дай бог ,чтобы они 
только прибавляли.
но дык и за бугром так же .Нагружают и плывут
Франклин ,Бонне и тд и тп
вот венгерка ,Баклакову на 100 м обыграла на фестивале и из 56 выплыла 
тоже ведь 97 года девочка

Только востанавливают наверно американцев и др. наверно не только стимолом и откупыванием, вот они и прибавляют,а 
наши выживут или не выживут,грустно.

  @LE}{@NDER от Августа 03, 2011, 03:14:17 pm

Цитата: allsport от Августа 03, 2011, 03:08:39 pm
Владимир Качкуркин - о своей оценке выступления в Шанхае

http://www.mn.ru/newspaper_sport/20110802/303692596.html

Все сказанное дублирует написанное в этой теме.

  parent от Августа 03, 2011, 03:14:50 pm

Изменения точно будут. Андрей Воронцов объявил, что у личных тренеров пловцов больше не будет свободы действий. 
Претенденты на попадание в олимпийскую сборную должны четко выполнять инструкции сверху, иначе путь в команду 
будет закрыт. Ошибки в сроках приезда Воронцов не признал. «Мне сказали, что в Пекине в 2008 году с акклиматизацией
все было нормально. А на сборах во Владивостоке никто не настаивал», — заявил главный тренер.

http://www.mn.ru/sports/20110801/303672395.html



  TYR от Августа 03, 2011, 03:26:49 pm

"«Мне сказали, что в Пекине в 2008 году с акклиматизацией все было нормально. А на сборах во Владивостоке никто не 
настаивал»", — заявил главный тренер.- левая отмазка!

  пит от Августа 03, 2011, 03:32:56 pm

у легко атлетов с 15 августа сборы во владивостоке 
оттуда уже в Тэгу Юкорея 
старт там 27 августа
Как  бы обычно, все так поступают  :(

  @LE}{@NDER от Августа 03, 2011, 03:36:43 pm

Цитата: parent от Августа 03, 2011, 03:14:50 pm
Изменения точно будут. Андрей Воронцов объявил, что у личных тренеров пловцов больше не будет свободы действий. Претенденты 
на попадание в олимпийскую сборную должны четко выполнять инструкции сверху, иначе путь в команду будет закрыт. Ошибки в 
сроках приезда Воронцов не признал. «Мне сказали, что в Пекине в 2008 году с акклиматизацией все было нормально. А на сборах во 
Владивостоке никто не настаивал», — заявил главный тренер.

http://www.mn.ru/sports/20110801/303672395.html

Будут больше ставить палки в колеса при приеме в команду - больше русских спортсменов будут выступать под другими 
флагами.

  Solnyshko от Августа 03, 2011, 04:12:04 pm

Цитировать
Будут больше ставить палки в колеса при приеме в команду - больше русских спортсменов будут выступать под другими флагами.

точно
 а потом будут интересоваться простые обыватели, которые увидят русские имя и фамилию с флагом др страны, а как же 
так.
большинство ведь подумают: а, сбежал(а) туда, где получше и побольше денег, где патриотизм
так ведь рассуждают... не вникая в проблему

  SQ от Августа 03, 2011, 04:12:47 pm

Цитата: Fes от Августа 03, 2011, 01:27:57 pm
Добрый день всем болельщикам,и людям переживающим за нашу команду!!!хочу сказать спасибо от своего лица за 
поддержку,спасибо за критику!!!извините,если не оправдали каких то надежд!!!поверьте,многое пришлось пережить там на месте!!!но
самое главное чувствовалось что страна с нами,а не против нас!!!не списывайте уж Нас раньше времени!!!и говорить о смене состава-
мне кажеться как то не актуалтьно!!!посчитав средний возраст команды-думаю он будет около 23,не рановато ли уходить???мне вот 
стала заметна одна тенденция-посмотрите на мировое плавание,люди только расплываться начинают к 25,особенно если взять в 
расчет спринтеров!!!за эстафету 4 по 100 было самому ужасно больно,поверьте,потому что каждый из нас ехал туда завоевывать 
медали!!!но не получилось,не срослось,немного прогадали!!по комбинашке,я сделал все что мог,плыл уже на фоне болезни,случилось 
такое,и поверьте в непопадании в финал карал только себя!!!прошу прощения!!спасибо за поддержку,понимание,и пережмвание!!с 
уважением,Фесиков

Сергей, конечно мы с вами!) А что случилось-то с тобой в Шанхае, чем заболел? 
Ну не срослось где-то.. ладно, бывает, все равно мы поддержим! Желаю удачи и скорейшего выздоровления!))  



  Solnyshko от Августа 03, 2011, 04:20:18 pm

 Нашу сборную со счетов не списываем ни в коем случае!

Удачи, восстановления, отдыха,  плодотворной работы  и успехов!

  Solnyshko от Августа 03, 2011, 04:25:21 pm

что это за любовь и поддержка, если при неудаче(и что, всякое бывает), сразу же отвернуться

сборной  приветы!

  truba от Августа 03, 2011, 04:51:25 pm

Цитата: Solnyshko от Августа 03, 2011, 04:12:04 pm
Цитировать
Будут больше ставить палки в колеса при приеме в команду - больше русских спортсменов будут выступать под другими флагами.

точно
 а потом будут интересоваться простые обыватели, которые увидят русские имя и фамилию с флагом др страны, а как же так.

Угу, а большие спортивные начальники рассуждать о натурализации иностранцев:
"Валентин Маслаков: «В нынешних условиях натурализация спринтеров – идеальный 
вариант»"
http://www.sports.ru/others/athletics/113954259.html

  Sibur от Августа 03, 2011, 05:21:28 pm

Цитата: truba от Августа 03, 2011, 04:51:25 pm
Цитата: Solnyshko от Августа 03, 2011, 04:12:04 pm
Цитировать
Будут больше ставить палки в колеса при приеме в команду - больше русских спортсменов будут выступать под другими флагами.

точно
 а потом будут интересоваться простые обыватели, которые увидят русские имя и фамилию с флагом др страны, а как же так.
Угу, а большие спортивные начальники рассуждать о натурализации иностранцев:
"Валентин Маслаков: «В нынешних условиях натурализация спринтеров – идеальный вариант»"
http://www.sports.ru/others/athletics/113954259.html

И начнется как в футболе: в 2020 году пригласят, например, Фелпса... А вообще, мне даже представить трудно: аборигены
какой страны могут натурализоваться для нашего плавательного спринта ??? Или чиновники начнут селекцию среди 
русских, оставшихся заграницей России ??? Лучше бы начали тщательнее относится к поиску спринтеров в дальнем 
Замосковье, а при нахождении юных и молодых аккуратнее относились бы к их здоровью....

  PistoGanza от Августа 03, 2011, 05:42:27 pm



Выложил несколько дней трансляции чемпионата (http://swim-video.ru/index/chempionat-mira-2011-v-shankhae) для онлайн
просмотра, буду еще добавлять.

  SQ от Августа 03, 2011, 06:46:23 pm

Цитата: PistoGanza от Августа 03, 2011, 05:42:27 pm
Выложил несколько дней трансляции чемпионата (http://swim-video.ru/index/chempionat-mira-2011-v-shankhae) для онлайн просмотра, 
буду еще добавлять.

Там есть заплыв с китайцем (Сун Яном)?

  Белый Кит от Августа 03, 2011, 07:57:33 pm

Пока мы тут "копья ломаем" , г-н Сальников дал оценку выступлению сборной. И , оказывается, всё 
очень даже неплохо!

Тем не менее, считаю, что результаты в этом сезоне нашими ребятами и девчонками были 
показаны очень достойные. Мы рассчитывали на то, что те наработки и результаты, которые 
были зимой, будут использованы и улучшены летом. Увы, всё сложилось не так, как хотелось. 

В любом случае, паниковать не нужно. Давайте подождём пока весь дым рассеется и ситуация 
станет более понятной. Уверен, все наши ошибки будут учтены в дальнейшей работе. 

— То есть, никакой трагедии, как сейчас многие выражаются, нет!? 
— Нет, я никакой трагедией из этих результатов не делаю. К тому же, это будет для нас всех 
хорошим уроком

http://www.russwimming.ru/data/statyi/Championat_Salinikov_itogi_03082011.html

  ster17 от Августа 03, 2011, 08:38:46 pm

Наверное уже пора думать о Лондоне. Кстати уж очень неприличный номер у будущих игр - XXX
Нормативы отбора
http://www.fina.org/H2O/docs/events/london2012/sw/sw_qual.pdf
в комментариях ( в том числе для других видов спорта)
http://www.sports.ru/tribuna/blogs/allresp/209194.html
 

  parent от Августа 04, 2011, 05:34:11 am

http://www.swimming.ru/index.php?option=com_content&view=article&id=1078:2011-08-03-09-36-27&catid=6:2010-05-05-
09-25-59

  parent от Августа 04, 2011, 05:39:54 am



Автор:Качкуркин В.Н.

В олимпийском зачёте сборная команда России заняла 17 место. 
В 17 индивидуальных видах программы российские спортсменки сумели улучшить свои заявочные результаты только в 
3-х видах (17,65 %), а в 14 итоги были хуже заявленных (82,35 %).
 В 21 одном индивидуальном виде программы российские спортсмены улучшили свои заявочные результаты в 2-х видах 
(9,52 %), а в 19 видах итоги были хуже заявленных (90,48 %).
 Таким образом процент попадания в пик формы на главных соревнованиях года составил: у женщин 17,65 %, а у мужчин
– 9,52 %, что является чрезвычайно низким показателем.

  и т.д.  анализ - на главной странице

  Solnyshko от Августа 04, 2011, 07:22:07 am

Кстати уж очень неприличный номер у будущих игр - XXX
Цитировать

 :) горячие события и баталии ожидают нас в Лондоне 2012 года

  Al от Августа 04, 2011, 08:16:28 am

Цитата: parent от Августа 04, 2011, 05:39:54 am
Автор:Качкуркин В.Н.

В олимпийском зачёте сборная команда России заняла 17 место. 
В 17 индивидуальных видах программы российские спортсменки сумели улучшить свои заявочные результаты только в 3-х видах 
(17,65 %), а в 14 итоги были хуже заявленных (82,35 %).
 В 21 одном индивидуальном виде программы российские спортсмены улучшили свои заявочные результаты в 2-х видах (9,52 %), а в 
19 видах итоги были хуже заявленных (90,48 %).
 Таким образом процент попадания в пик формы на главных соревнованиях года составил: у женщин 17,65 %, а у мужчин – 9,52 %, 
что является чрезвычайно низким показателем.

  и т.д.  анализ - на главной странице

Хорошо бы кто-то хоть раз объяснил, как использовать анализ Качкуркина.
Такого рода анализ без методики его применения - большой набор букв.
И эту методику нужно разместить тоже на главной.

  Dan-swimmer от Августа 04, 2011, 10:15:39 am

Вообще,я говорил,говорю и буду говорить,
что среди всей нашей мужской части команды
есть только 2 человека,кто способен
брать призы в личке на ОИ и ЧМ.
Это Вятчанин и Изотов ( но только,если уйдёт от Райхмана,с ним- только короткая вода.).

  Dan-swimmer от Августа 04, 2011, 10:19:02 am

добавлю,возможна в Лондоне бронза



у Коротышкина,есть вариант.
Но стараться надо ОЧЕНЬ.
Для 3его места надо будет плыть 51 с маленькими,
на что Женя на самом деле способен.

  Karel от Августа 04, 2011, 11:13:09 am

Цитировать
Основная проблема в управлении, и этой проблеме не один год. Президент Всероссийской федерации плавания (ВФП) Владимир 
Сальников по-прежнему значительную часть времени проводит в Испании, где у него осталось много связей. Гостренер Виктор 
Авдиенко живет в Волгограде и руководит своим спортклубом «Волга». Начальник комплексной научной группы Сергей Колмогоров 
из Архангельска только приезжает на сборы. Согласитесь, нельзя управлять такой махиной, как российское плавание, отдельными 
визитами в Москву.  (http://www.mn.ru/newspaper_sport/20110802/303692596.html)

Вообще, структура нашей федерации плавания меня удивляет, по сути верхи живут отдельно от низов. Думаю, что 
многие на этом форуме входят в свои региональные федерации, но где тот реальный механизм, который позволит нам 
потребовать отчета от руководства ВФП и сместить его?

  Solnyshko от Августа 04, 2011, 02:05:58 pm

Цитировать
есть только 2 человека,кто способен
брать призы в личке на ОИ и ЧМ.
Это Вятчанин и Изотов ( но только,если уйдёт от Райхмана,с ним- только короткая вода.)

кто-то уже говорил про Изотова и про смену тренера, может и вы.
к кому идти?

  Белый Кит от Августа 04, 2011, 02:50:50 pm

Цитата: Solnyshko от Августа 04, 2011, 02:05:58 pm
кто-то уже говорил про Изотова и про смену тренера, может и вы.
к кому идти?

понятно, к кому - к тренеру Аньеля  ;) ;D

  @LE}{@NDER от Августа 04, 2011, 02:57:12 pm

Цитата: Белый Кит от Августа 04, 2011, 02:50:50 pm
Цитата: Solnyshko от Августа 04, 2011, 02:05:58 pm
кто-то уже говорил про Изотова и про смену тренера, может и вы.
к кому идти?

понятно, к кому - к тренеру Аньеля  ;) ;D

Лучше Сун Яна  ;)

  Белый Кит от Августа 04, 2011, 03:01:09 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Августа 04, 2011, 02:57:12 pm
Цитата: Белый Кит от Августа 04, 2011, 02:50:50 pm
Цитата: Solnyshko от Августа 04, 2011, 02:05:58 pm



кто-то уже говорил про Изотова и про смену тренера, может и вы.
к кому идти?
понятно, к кому - к тренеру Аньеля  ;) ;D
Лучше Сун Яна  ;)

не, к этому нельзя - у них же СТЕРОИДЫ в ПИЩЕ!  ;) ;) ;)

  Solnyshko от Августа 04, 2011, 03:07:36 pm

Цитировать
к кому идти?

а это был вопрос тому, кто такой вариант предложил, что надо уходить от... и идти... к?????

  Solnyshko от Августа 04, 2011, 03:13:24 pm

 ответы ваши классные :)
долго думали куда же и к кому же отправить парня :)

  Yulik79 от Августа 04, 2011, 04:20:50 pm

А я бы поддержала того кто предложил тренера Аньеля. Что Изотов что Аньель безусловно гипотетические лидеры 
дистанции 200 м. вольным стилем ближайжих лет, обоим по 19-20 лет, а сегодняшним лидерам уже за 25 (Фелпсу и Лохте
и Бидерману). Так что перспективы у этих двоих хорошие (как мне кажется). Поэтому тренироваться друг с другом 
пойдет на пользу. :)

  Solnyshko от Августа 04, 2011, 05:01:33 pm

просто он в инт-ю говорил, что не поедет за границу тренироваться

а спортсмен может что назвать тренера любого и, при согласии нашей и др стороны, уехать в люб страну и к любому 
тренеру?

  шляпник от Августа 04, 2011, 08:24:30 pm

Цитата: Solnyshko от Августа 04, 2011, 05:01:33 pm

а спортсмен может что назвать тренера любого и, при согласии нашей и др стороны, уехать в люб страну и к любому тренеру?

ну да, у нас свободная страна!


